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[679] ご冥福をお祈りします 投稿者：たっくん 投稿日：2004/11/21(Sun) 13:47:54 No.679 [返

信]    

久しぶりにこのＨＰに来てみたら・・・。 
何と申し上げていいのか，わかりません。 
 
フォーチュンのご冥福をお祈りします。 
 
また，ご家族の方々におかれましては 
一日も早くお元気になられますように。 
 

[678] 薔薇がきれいね 投稿者：ミコリン 投稿日：2004/11/20(Sat) 12:51:08 No.678 [返信]    

龍虎さ～ん、 
・・・まだ 枕を濡らしながら寝ているのでしょう？ 
 
フォ～ちゃんが逝ってしまった日が 段々遠ざかってしまうのね。近いとま
だ戻れるような気がしてしまうけれど・・・。 
薔薇がきれいね。 
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ＨＰを訪れるみんなが 龍虎さんの日記を読んで一緒に泣いているよ。み
んなが泣いた分、龍虎さんの悲しくて苦しい胸が少しでもラクになればい
いのにね。 
心にぽっかり開いた大っきな穴は なかなか塞がらないと思うけど、ら～
ちゃんもま～ちゃんもお～ちゃんも笑顔を待ってるじゃない。 
「か～ちゃん、ニコニコしてください」って。つぶらな瞳でか～ちゃんをじー
っと見上げてるでしょう？か～ちゃんの心を敏感に感じ取って 心配して
いるよ。 
 
早く元気になってね。絶対病気になってはいけないわ。 
一日も早く 涙でなく 笑ってフォ～ちゃんのことを語れる日が来ますよう
に。 

[677] 無題 投稿者：しほだんな 投稿日：2004/11/19(Fri) 01:18:25 No.677 [返信]    

いまでもファインダーの向こうにまこと並んだフォーチュンの 
姿をしっかりとおぼえています。まほらにお伺いするたびに 
いつも笑顔で私を迎えてくれました。暖炉の暖かな明かりを 
一緒に眺めてくれました。 
 
フォーチュン、ありがとう。 
君は名前のとおり、逢う人みんなを幸せにしてくれたよ。 
これからもFORTUNEということばを見るたびにみんなが 
一緒に過ごした時間をおもいだして、幸せな気持ちになれると 
信じてるよ。 
 
もう不自由な殻はないから、か～ちゃんと～ちゃんのところに 
逢いたいときにすぐにいけるよ。いつもニコニコな二人のところに 
いつでも、どこからでもいけるよ。もうお留守番しなくて 
いいんだよ。 
 
だからか～ちゃん、と～ちゃん、辛いでしょうが笑顔を忘れないでね。 
フォーチュン、すぐそこにいるでしょう？ 

[676] 想い出 投稿者：Kanako 投稿日：2004/11/18(Thu) 00:25:01 No.676 [返信]    

一瞬，頭の中が真っ白になりました． 
 
まほらで一緒に遊んだフォーチュンのかわいい姿が忘れられないです． 
朝，お腹の上に飛び乗って起こしてくれたこととか，近くの湖に散歩に行っ
たこととか・・・． 
うちに来て，一緒にお留守番したことも，すごく大事な想い出です． 
 
とびきり元気で，とっても優しくて，サービス精神いっぱいのフォーチュン，
きっとお空の上で，今までのまほらのことを，ほーちゃんにお話してると思
います． 
いっぱい，いっぱい，ありがとう． 
 

[675] 涙が 投稿者：ミコリン 投稿日：2004/11/17(Wed) 22:20:15 No.675 [返信]    
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フォーチュンのことを今知って お驚きました。皆さんより遅く、今頃泣いて
います。 
 
もう、どうして・・・としか わかりません。なぜこんなに早く逝ってしまう
の・・・。 
 
きれいな瞳をして こんなに愛らしいのに もっともっと一緒にいたかった
よね・・・。 
 
か～ちゃんやと～ちゃん、ま～ちゃん、ら～ちゃんの手から連れ去っちゃう
なんて むごいよね。悲しい・・・。 
 
安らかに・・・・・フォーチュン、  笑顔ありがとうね 

[674] 悲しみで 投稿者：キックー 投稿日：2004/11/17(Wed) 13:51:11 No.674 [返信]   
 

フォーちゃんが旅立ってしまったとのこと。 
ショックと驚きで言葉になりません。 
 
おかーちゃま大丈夫ですか？おとうちゃま大丈夫ですか？ 
 
フォーちゃんのご冥福心よりお祈りいたします。 

[672] ミコリンさんおはよ～・・ 投稿者：龍虎 投稿日：2004/11/16(Tue) 10:10:49 No.672 [返

信]    

おはようございます。 
 
＞若い友人とお墓参りに行ったの。六本木アークヒルズのすぐ傍、高層
のモリビルとの間、谷間のようにお寺がありました。 
 
へえ～お寺が、あるんですか？ 
あんなところに・・・。 
でも、一区画お高いでしょうね・・・。 
 
サントリーホールにコンサート聞きにと～ちゃんと 何度か言ったことがあ
ります。 
チワ友さん達とオフ会したことありましたよ。 
サントリーホールの前のカラヤン広場で・・・。 
お昼は カフェテラスがあるでしょ、あそこ・・・。 
 
 
＞行きも帰りもJRめ、故障とかなんとかで乱れっぱなし。もううんざりでし
た。なかなか家に着かないし猛ラッシュになって疲れもヒャクバイ！ 
 
お疲れ様でした・・。 
ＪＲでダイヤの乱れって めったとないことなのに、よりによってミコリンさ
んがお出かけの日だったなんて、不幸でしたね。 
でも、海外に行くと時刻表どおりに電車が来るのが 不思議だからＪＲの
立派さを実感しますけど・・・。 
 
ま～ちゃん、陸上は得意だけど水泳が苦手なの？ 
ということは ら～ちゃんやフォ～ちゃんが得意です？ 
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フォー＆ら～の水泳なんて 怖くていくら強気のか～ちゃんでも出来ませ
んわ。だから、泳いだことないですよ。 
泳がせたら結構泳げるかな？ 
でも、怖いわ・・・。水飲んで肺炎とか、耳に水が入ってちゅ～じえんとか
ね・・・。 
 
薔薇が早くも届いたって大騒ぎしたら、葡萄の苗でした。 
小さな箱見たときは 一人で笑っちゃったわ・・・。 
早とちりで 一人であせってました・・・。 

 

あの～ ミコリン - 2004/11/16(Tue) 21:12:05 No.673   

文章の最後にすごーい空間を作ってしまって失礼しました。なにか
書いたのが下に行っちゃってたかと思ってスクロールして見てみた
ら そのまま白紙で残ってしまったみたい。おはずかしなトホホで
す。カーソルを打ってディレートキーで持ち上げれば直ったのか
な。 
 
結構私はJRのトラブルに遭遇してるかも。しょっちゅう乗っている
わけでもないのにね。勿論普段の日本の鉄道の時間の正確さは
外国人も感心するほどよね。 
 
それよりも私が感心するのは そういうトラブルの時の乗客の辛抱
強さね。いつ再開するかわからないのに きちんと２（３）列に並ん
で電車をじーっと待っている。ホーム上を埋めつくす程人が固まり
になっても牛歩状態で黙って進む、階段を一段づつゆ～っくり進
む。人を押しのけて前へ出る人もいない。（たま～～には例外の人
もいるけど） 
 
震災のときも どこかの国と違って暴動も略奪も起きず 助け合い
ながら 次に何をしなければいけないかを考える。・・・ときどき TV
見てて涙が出そうになることがありますね。 
この国民性って誇れることだと思うわ。 
 
プログを読んで・・・ 
龍虎さんとと～ちゃん様は いつも漫才をやっているのです
か？"漫才"にしてしまうのは いつもか～ちゃんのほう？ 
か～ちゃんが一枚うわてですよね？そうすると、負けてあげたと～
ちゃんのほうに白髪が増えるような気が・・・（笑） 
 
葡萄の棚はどこに計画？テラスの上かしら？品種はなんですか？ 

[669] 冬到来 投稿者：ミコリン 投稿日：2004/11/15(Mon) 01:14:01 No.669 [返信]    

これから冬に向かって薔薇の手入れは忙しいですね。大変だけどやった
だけのことはありますからね。来年、再来年と思い描いた庭を作り上げて
行くのですね。でもムリは禁物ですが～。 
 
どうだんツツジやブルーベリーの紅はきれいですよね。 
春に咲いた薔薇の実も赤くなり始めていませんか？ 
 
私はというとベランダじゃあ 紅葉もなにもない。全く四季に乏しい風景で
す。駅の反対側のイチョウ並木も 今何色になっているのか 夕方買い物
に行ったこともあって見るのを忘れたし。 
 
ワンコの体温がありがたかった今日の気温。ひざに乗せて置くだけで 暖
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房代は確実に節約になってます。 
 
３チワちゃんのお風呂は スムースだから早く終わりそう（笑） 
でも出てから裸でクシュン！って言いそうなイメージだわ。すぐお洋服着
せないと。 
でも薪のストーブが煌々と燃えている・・・んですのよね～。いいなっ。 
洋服はまほらに半分、自宅に半分置いているのですか？  

 

お風呂風景 龍虎 - 2004/11/15(Mon) 09:28:17 No.670   

人間の赤ちゃんお風呂入れるときを 想像してくださいよ。 
一人が お風呂入れた後 一人がバスタオルでくるんで・・って言う
わが子のお風呂風景・・・あれのわんこ版、 
連携プレーよ。 
入った順は ら～・フォー・ま～の順です。 
ま～ちゃんは 水泳教室するので、最後です。 
毎度のことだけど、ま～ちゃん、泳ぎが下手なんです。 
 
イチョウ並木素敵ですよね。 
銀杏が落ちて踏んじゃったら最悪・・・くっさ～あ・・・。 
 
ローズヒップは あまりないんですよ。 
なぜならば、いっぱい花を楽しみたいから、花がら摘みをするの
で、あまり実をつけないようにしているのですが、それでも、多少は 
実を結んじゃいますよね。 
 
わんこの体温、フォーチュンが一番カイロになりますよ。 
体温が高いんです。 
基礎代謝が旺盛なので、フォーチュンは 体温が高くて、いっぱい
食べるけど太れない・・・って言ううらやましい体です。 
そこへいくと私は、基礎代謝が低いので低体温？冷え性です。 
 

きょう ミコリン - 2004/11/16(Tue) 00:44:06 No.671   

以前英会話を習っていたときのグループの一人（７０才代）が癌で
亡くなっていたことが後でわかって、２人の若い友人とお墓参りに
行ったの。六本木アークヒルズのすぐ傍、高層のモリビルとの間、
谷間のようにお寺がありました。 
 
お寺はそこでずーっと昔から何も変わらないでいたんでしょうけれ
ど 周りの変わり様をどのように眺めていたのだろうかと思いまし
たね。全日空ホテル、サントリーホール、アークヒルズ、森ビル、南
北線開通と絶え間なく建ち進んで（順番は知らないけど）工事の大
騒音と共に空が見えなくなって行き 最先端の街へと変貌して行っ
たのでしょうね～、と思ったのでした！ 
 
久しぶりに会ってその彼女を偲ぶとともに おしゃべりもたくさんし
てきました。（普段、口が固まっちゃうくらいおしゃべりしない＝相手
がいない。） 
 
行きも帰りもJRめ、故障とかなんとかで乱れっぱなし。もううんざり
でした。なかなか家に着かないし猛ラッシュになって疲れもヒャクバ
イ！ 
南北線はいいですね～。ホームと電車の間が全てガラス（アクリル
か）の壁になってて ホーム側のドアが開いて乗り込むというふう。
これじゃ飛び込めないからね。 
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ま～ちゃん、陸上は得意だけど水泳が苦手なの？ 
ということは ら～ちゃんやフォ～ちゃんが得意です？ 
ら～ちゃんの泳ぐ姿、かっわいいんでしょうね～。今度『動くら～ち
ゃん』で見せて見せて～～。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

[663] メールどうもありがとう 投稿者：ミコリン 投稿日：2004/11/12(Fri) 00:01:27 No.663 [返

信]    
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一重の薔薇の名がそんなに次々に出てくるなんて・・・すごいです。庭の
風景を思い出しながらだと できる、の？全部の薔薇を思い出そうと試し
たことありますか？多いから時間が掛かりそう～（笑）それに思い出す以
前に 覚えなくてはいけないのだものね。 
 
きょう ウィリアムシェークスピア2000が品切れだって連絡が来てました。
ガックシ・・・。またのチャンスを待つわ。 
 
アミちゃんもきのうときょう ジャンボ焼きプリンを食べました。容器がきれ
いになるまで頭突っ込んでゴソゴソなめていたから 抱っこすると頭がと
～っても良い匂いです。 
 
質問がありまーす。 
シェパが選別するときに 匂いの付いた布を5種類も容易するんでしょ
う？その匂いって どんなものを付けるのかしら？りんごやみかんの匂い
じゃないよね～。 将来人間の追跡を目的とするのならヒトの匂いってこと
になるでしょう？5人の匂いを布につけるのかなァ。でも何回も練習すると
なると たくさんの匂いが必要ですよね～。全くなんにも知らないので教え
てくらさいませ。 
 
 
 

 

バラの名前 龍虎 - 2004/11/12(Fri) 09:25:23 No.664   

自分の庭で 自分が育ててるバラなのに 名前を思い浮かべると 
たぶん 言えないのもいっぱいだわきっと・・・。 
東側の庭・・・・うらら、イントゥリーグ、ブルーバユー、桜霞、Gキャ
ッスル、桃香、○○○・・、カクテル、Wメイディランド、○○○・・、K
マザー、マイナーフェアー、○○○・・、ブルーボーイ、アプリコー
ラ、スーパーエクセルサ、琴音、謎の黒バラ、 
○○○・・・、つる聖火、ザンブラ、つる羽衣、つる新雪、優香、つる
エバーゴールド、つるシュネーヴァルツ、Jカルティエ、シュネービッ
チェン、つるアメリカ、ロイヤルプリンセス・・・・あ～あ・・・自分の庭
のバラを思い浮かべるのって、ひょっとしたら能力低下してる脳み
そには すごく良い運動かも・・・ふ～っ 疲れた・・。 
 
これが、東の庭にあるバラの種類です。思い出せない名前が４
つ・・っか。各種類１～３本ぐらい植わってます。 
これが東の庭のバラですから、南の庭のバラ、西の庭のバラ、そ
れから下の庭のバラと、なると、アタシ・・・・名前出るかなあ？？自
分で何が植わってるかこの頃わからないもん。 
 
Wシェークスピア２０００・・人気なんですね。 
どこ苗屋にも今年は 出てましたけどね。 
売り切れとは 残念ですね。 
でも、バラとは 運命の巡り合いだから、次に期待しましょう。 
 
プリンうれしそうですよね。 
昨日は しあわせを満喫して、ら～ちゃんの今朝の体重は ちょっ
と増えてました。 
 
匂いは 人間の匂いだと思います。（私も学校にお任せだからよく
知らないの・・・） 
匂いのついた軍手とかシャツをビニール袋に入れて、晒の布切れ
をいっしょに入れて 移り香がついた布でやるみたい。 
移行臭っていうらしいですけど・・・。 
日にちが経ったのは だんだん臭いが薄くなるので難しい。 
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それから、臭気選別の究極は「ゼロ回答」というもので、そこに答え
がないものの臭いを嗅がせて、なにも持ってこないと言うのが、正
解。 
これが、難しいらしいですが、お～ちゃんは ゼロ回答は 完璧で
す。って、自慢しても 私が教えたものでは ありません。 
  

 

夢まほらテラピー ミコリン - 2004/11/12(Fri) 23:14:26 No.665   

私もたくさんバラを咲かせて香りのアロマテラピーに浸りたいわ
～。 
そしてアミは勿論アニマルテラピー。龍虎さんのお家のように4匹も
いたらもっと効果大？なんでしょうね。 
それに今は毎日お邪魔しているHP「夢まほらテラピー」もひじょ～
に効いているわ。あと～、必要なのはオカネテラピーだけかな。こ
れはムズカシイ・・・・。 
 
でも「夢まほらテラピー」は本当ですよ。こんな素敵なHPにめぐり合
ってほんとに良かったと思います。 
 
今ね、この10月からだけど「アン・カード・ルモン」（フランス額装）を
習っているのよ。きょうも行ってきた。 
飾りたい絵や写真、センスのいい絵葉書などを それが最も素敵
に見えるよう且つ引き立つように 額とその間の「マット」を色や材
料を考えて作るの。 
簡単に言っちゃうと 枠（マット）を切ったり貼ったり それだけなん
だけどさっ。作業はとっても丁寧で緻密だわ～。 
いつか（もっと高度な技術も身につけたら）ら～ちゃん額プレゼント
するからね、フフ。でも1年後ぐらいだわよ・・・。 
 
 
 

 

ハナミズキの・・・ 龍虎 - 2004/11/13(Sat) 08:16:05 No.666   

先週帰るときは ハナミズキが綺麗に紅葉してましたが、昨日来た
ら ハナミズキは 裸になってました。 
寒そうです・・・。でも、花芽がいっぱい着いてるので、春が楽しみ
です。 
花芽が着いてない枝は この時期にパチパチ切って、なるべく小さ
い木に仕立てたいです。 
 
「お金テラピー」・・・殆どの人が効果大って言うわよね。 
どこかの楽天なひと「１０億円のポケットマネー」って言ってたけど、
１０億が入るポケットを持ってるなんて凄い人だね。おっきいズボン
なのかな？（ちげ～よ） 
 
あほらしいＨＰですのに、ミコリンさんの心を癒すことができてうれ
しいです。「癒し系」だか、「いやしい系」だかわからないチワワとシ
ェパのＨＰ 今後ともヨロシクお願いします。 
 
「安価あ＄モン」・・・・「お金テラピー」考えてたら、こんな変換にな
ってしまった。 
おフランスの額装ですか、凄いですね。 
ベルサイユでみたようなモンかな？？？ 
ドンドン、高度な技術を身につけてね。 
ら～ちゃん額プレゼントまってますよ。 
 
今 まほらは 遠くの山まで見渡せますよ。空気が冴えているので
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しょうね。八ヶ岳も富士山も見えます。 
この富士山あたまの先がちょろりと見えるだけですので、富士山と
気が付く人はいません・・・・（爆笑） 

 

おもしろい ミコリン - 2004/11/13(Sat) 09:21:37 No.667   

おもしろいなァ・・・。「安価あ＄モン」 
安物の１＄モンにならないように頑張りましょっと！ 
龍虎さんの時々のそういうえすぷりがにじみ出たの 楽しいわ～。
（この場合当てはまるか・・・？） 
 
ベルサイユにはまだ行ったことないので分かりませんが、たぶんそ
ういう豪華できらびやかなモンではないのでは。フランスではフツ
ーに マダム達がカルチャースクールでやっているモンです。（マダ
ムを知っているわけではないけど） 
 
きょうは我が家からも綺麗に富士山が見えています。（だいぶ西の
ほうを見ないとならないけれど） 
その麓の大山や丹沢山系も。昨日天気予報で見えるって言ってた
とおりでした。 
書いていたら うーん、もう雲がかかり始めてる・・・。 
 
まほらから見る光景は素晴らしいことでしょうね。空気だってきれい
に澄んでいて。紅葉は終わりかけているのですか。 

 

安価＄もん 龍虎 - 2004/11/14(Sun) 07:16:50 No.668   

（安価＄もん）安いよ１＄だよ・・・・なんて、決して出来上がった額
に対しては 言いませんわよあたくし・・・ 
（笑） 
 
昨日薔薇を植え替えしたんですよ。 
肉体楼です。くたくたでした。 
下の庭にガレージを造ったので、西の庭のイエローガーデンが 
日差しがわるくなったんで、ちょうど移動できるこの時期に植え替
えすることにしました。 
４本移動しました。黄色い薔薇ばかり・・・。 
ＨＴゴールドドット（これは、とげがないので掘るのは苦にならなか
った）２本。 
Ｆｂフリージア２本・・・・とげが鋭くて皮手袋でも痛かった。 
花盛りの時の色彩を考えて植える位置を決めてるのですが、いざ
咲いてみると 思い描いたものとは かなり違ってたりして・・・。 
 
まほらの近辺の紅葉、今が盛りですよ。 
庭には、あまり色づく木は 少ないですが、どうだんツツジの紅・木
楢の黄色・ブルーベリーの紅・山桜の黄色・・・などが まだ落葉し
ないであります。 
あっ そう言えば 山紅葉が全然色が変わってないわ・・・。 
今朝見ると芝が 気が付かないうちに黄ばんでいます。 
 
昨日 ３チワは お風呂でした。 
フォーチュンは 風呂場に連れてこられた途端に脱走しました。ら
～ちゃんは お風呂好きで、洗面器のお風呂でまったりしていま
す。ま～ちゃんは 緊張のおふろＴＩＭＥの様です。 
 
今日は お～ちゃんをフロに入れようと思います。 
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[656] バレリーナ 投稿者：ミコリン 投稿日：2004/11/08(Mon) 23:57:14 No.656 [返信]    

日記が現れて ホッとしました。やっぱり心配されてメールが来るんです
ね。 
 
ところで龍虎さんの「か～ちゃん日記」過去のものも読ませもらってます。
だけど毎回いつの日付のものを読んだのか分からなくなって また同じ所
を読んでしまう、を繰り返してました。でもそれでは抜けて読まれないとこ
ろが分からないし。 
ということで 読んだ日付は書いておくことにしました。続きから読めば良
いのですからね。 
 
今年の3月の日記にりんご「バレリーナ」を植えたことが記してありました。
今年は花はムリでしたかね？ 
私も10年以上前ですが4種4本のバレリーナを植えました（前住んでた
庭）。ポリカ・ワルツ・・・。今は高さ2メートル以上になっています。 
そのうちの2種は、息子に「プルーンが毛虫がひどいからもう切っちゃっ
て」って頼んだのに間違えられて切られてしまいました。でも残った幹から
また出てきて育っていますが。 
 
花はたくさん付きます。が、りんごはと言うと殆ど食べたことないです。す
ぐ落ちる・・・台風で落ちたり、収穫時期を逃したりして落ちるのか、何しろ
私は蚊（大群よ～）が大嫌いで庭に出なかったので。落ちたりんごはすぐ
なら食べられるけど、いつ落ちたか分からない訳で。 
7-8ｃｍのりんごがなりますよ。硬くて瑞々しいとは言えないけど お菓子
に使うならＯＫです。 
カミキリムシに気をつけるのと 葉の殺菌殺虫も少しは必要かも。 
 
まほらのお庭でイチゴがたくさん収穫されているのはいいですね～。イチ
ゴは大好きなのでベランダでもたくさん植えてます。でも栄養が流出しち
ゃうのか ろくなものが出来なかった。「章姫」と、花びらが濃いピンクの
「ヴィバローザ」。どちらもランナーで殖えるので楽しいです。 
実がなるものは楽しみでいいですよね。来年はブラックベリーとラッズベリ
ーとカランツが生る予定。 
 
 
 

 

Re: バレリーナ 龍虎 - 2004/11/09(Tue) 10:25:46 No.657   

バレリーナは ３本ぐらい植えたかな？４本かな？？ 
林檎は バレリーナ以外に王林と富士があるんですよ。 
林檎バレリーナ以外は 枝がやわらかいので、壁面仕立てにして
います。富士を１個・去年収穫しました。１個だけ・・・。 
で、みんなで１個を分け合って食べました。甘くて美味しい林檎で
した。 
 
温州みかんもあるのですが、霜柱が１０センチほどにもなる冬を温
州みかんが越していくのは 至難の業なんです。 
囲いをしてやって、手間がかかりますが、出来たみかんは あまり
美味しくありません。 
 
イチゴ・ブルーベリー・キウィーは たくさんできるんですよ。うれしく
なります。ジャムにして、知り合いに配ったりしてます。砂糖を少し
しか入れないので、どれも日持ちが悪いんです。で、冷凍しちゃっ
てます。 
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桃も２本ありますが、花桃なので、桃の実が成っても食べられませ
ん。この桃の木は １本１９０円ぐらいだったのよ。２９０だったか
も・・？？？ 
盆栽用の花桃・・・。 
 
後 食べられるものは 梅。豊後・白加賀など４本あります。 
杏が２本？  
 
ミコリンさんも食い物系お好きですか？？（笑） 
この間キノコが出来たけど たべなかったわ。怖くて・・。 
そういえば 松林でキノコを見つけたけど怖くて食べなかったらそ
れが あの「まつたけ」さまだった・・・と後でわかって悔しがってた
友人もいたけど、庶民は めったとお目にかかったことないから、
やっぱりマツタケとは 思わなかったってさ・・。 

 

食い物系goo ミコリン - 2004/11/10(Wed) 00:37:15 No.659   

そうそう、あのキノコはどうなったかなって思ってました。やっぱり
食べられないですよね、確かでなければ。町とか市でやる鑑定会
に持って行けば良いですよね。毎年出てくるならもったいないし。 
 
はい、私も食い物系好きですね～。 
まだ、レモン、温州みかん、カボス、ネクタリン、葡萄、無花果など
がありますよ（別宅にですけど）。みんなサ○タやタ○イで買って小
さな苗だったものです。 
 
龍虎さんのところもすごい～。梅や杏がたくさん！梅は梅干や梅
酒にするんですか？ 
毛虫を寄せ付けない自信があるなら プルーンもとても甘いものが
たくさんなるので良いですよ。 
 
前レスの訂正(^^;)  
ポリカ→ポルカ ラッズベリー→ラズベリー 

 

別宅の管理は・・・ 龍虎 - 2004/11/10(Wed) 10:54:12 No.660   

別宅の管理は どうされてるのですか？ 
お庭のお世話は 植木屋さんですか？？ 
自宅近所の庭には 植木屋さんが入ってきれいになってました。ま
ほらは 日曜日に と～ちゃんが 自分で植木を切ってました・・・
貧乏だから植木屋さんを頼めません！（きっぱり！） 
 
そうそう、葡萄だけど、実を収穫できますか？ 
まほらにも「ゴルビー」って葡萄があります。ゴルバチョフ大統領の
名前の葡萄ですが、ひとつも収穫できません。 
仕方ないので、今年別の葡萄を１本入れます。 
これで、異品種そろったから、実を収穫できるかな？？ 
 
イチジクほしいなあ・・・っていつも思うけど、イチジクって寒冷地は
だめなんですってね。 
それに、関西では 「イチジクは 庭に植えるな！」って言い伝えが
ある木なんですよ。無花果、花がない・・からかな？？？ 
 
梅は 梅ジャムとか 梅のはちみつ漬けシロップで飲みました。あ
っ 今年の梅シロップ冷蔵庫に入ったまま・・・だ。 
ほったらかしだ・・・傷んでないかな？？ 
見るのが怖い・・・・。 
 
バラの話題から すっかり食い物系の話題になってしまいましたね
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- AZAQ-NET & KENT & ぴよの素材屋さん -  

（笑） 

 

名前を・・ ミコリン - 2004/11/10(Wed) 13:21:37 No.661   

ごめんなさーい！メールに名前書くの忘れました。ワタシ、ミコリン
からですよ～、オマヌケな。 
いくら、ノーテンキに生きようなんて決めても もともと地がオッチョ
コチョイでしたね～。フフ 
 
葡萄は「高尾」という とっても大きな実のなる種類です。始めのう
ちは 成功してて収穫ありました。でもカナブンが葉を食い荒らす
んです。実が充実するに葉が無いことにはだめなわけで。ちゃんと
適期に消毒すれば復活するはずです。シルバー人材は消毒はや
ってくれないのです。 
 
薔薇の話題に戻す意味で。 
あっちにはアンジェラや「デンティ・ベス」という株があります。デン
ティ・べスってお持ちじゃないですか？大きな一重のおとなしいピン
クの薔薇です。北側でも長いこと（20年以上）枯れないで毎年咲い
てくれてます。 
 
イチジクは関東ではよくトイレの近くに植わってたりしましたね。陽
が当たらなくても良いという意味でしょううか。 

 

メールありがとう 龍虎 - 2004/11/10(Wed) 22:18:47 No.662   

あのね、あたしも もう根っからのおちょこちょいつうか 
粗忽者なんですよ・・・・と、こんな事自慢してもしようがないけ
ど・・・。 
 
デンティベス まほらには ないんですよ。 
ピンクの一重の薔薇ですよね。 
一重の薔薇も 良いですよね。 
まほらにも数種類一重の薔薇があります。バレリーナ・ひなあら
れ・ミセス オークリーフィッシャー・クンバヤ・シエスタ・ｐメイディラ
ンド・パープルヘイズ・パッシーノ・・・・・位かな・・。思い出せるのは 
８種類か・・・。 
 
いちじくって血圧に良いんでしょ。 
私は 季節には買って食べますよ。傷みやすいし、美味しくない
ね、売ってるいちじく。 

次の10件 【記事削除フォーム】 

記事No  削除キー  削除

１杯19円！簡単便利なドリップコーヒー、インスタントにさようなら。 

【カフェスタ】楽しくコミュニケーションしている人が増加中  

12/12 ページらくがき横町

2004/11/26http://www3.azaq.net/bbs/400/hofomao/?1026956750



らくがき横町 

[ValueClickの掲載サイトになって、広告収入をゲットしよう！] 
[トップにもどる] [使い方] [管理用] [お知らせ] [ぴよの素材屋さん] [無料掲示板]  

 

 

The Capitol Albums, Vol. 1
The Beatles

Re-sublimity 
KOTOKO

CD、DVD、ビデオ、本、ゲーム、ソフトウェアを買うならAamazon

おなまえ

Ｅメール

題  名     投稿する リセット

コメント 

 

ＵＲＬ http://

イメージ  (あなたのイメージを選択して下さい) [画像イメージ参照]なし

削除キー  (自分の記事を削除時に使用。英数字で8文字以内)

文字色  ■  ■  ■  ■  ■  ■  ■  ■ nmlkji nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj

[649] キリ番ゲット!!!! 投稿者：kanako 投稿日：2004/11/06(Sat) 23:35:10 No.649 [返信] 
   

ほんとにゲットしちゃいました！ 
狙ってましたよ～～～． 
うれしいっっ！！！ 

 

おめでとうございます 龍虎 - 2004/11/07(Sun) 06:27:03 No.650   

おめでとうございますう～。 
すごい、強運！パチパチパチ・・・・。 
運を使う場所を間違えてるって 母上に怒られないかい？？ 
ここで一気に宝くじ・・・・・！！！！！！ってのは、どうでしょうか
（笑） 
 
「賞品の発送をもって発表に代えさせて頂きます」ってよく、ＴＶの
懸賞なんかで言うよね。 
「この発表をもちまして、賞品に代えさせて頂きます」てのは、無し
だよね・・・はははは・・。 
どんな賞品が届くか楽しみに数週間お待ち下さい（笑） 
 

 

おそらく kanako - 2004/11/07(Sun) 13:47:04 No.651   

母に怒られますね（笑） 
 
ほんとに運を使い果たした気分です（‾ヮ‾;; 
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だから，今宝くじをバラで100枚買ったら， 
全部ハズレかも･･･． 
 

 

宝くじ 龍虎 - 2004/11/08(Mon) 08:50:08 No.653   

３度目の正直・・・・じゃあなくて、２度あることは３度あるってこと
で、今度は 宝くじで３億だったりして・・・。 
３億だったら、ラーメンおごってください・・・２杯・・。 
できればとんこつラ～メンが良いのですが・・・。 
 
このごろ脳細胞冬眠に入ってまして、あちこちに忘れ物してます。
今回は ＰＣのコードをまほらに忘れてきました。 
更新・ＢＢＳのお返事が書けません。しかたないので、と～ちゃん
のを借りて 急場をしのいでいますが、肩身の狭い思いをしている
肩幅の広いあたし・・・・。 

 

3億円 kanako - 2004/11/08(Mon) 22:58:37 No.655   

そんなものが手に入ったら，本場九州までお連れして， 
本物のとんこつラーメンを１０杯でも２０杯でもおごります
が・・・． 
私は，２杯が限界でした． 
 
私の脳細胞も，冬眠・・・多分冬眠・・・ 
いや，１個ずつ死んでいってるのかも・・・ 
冬眠と信じたい・・・． 
 
肩幅なら，私，負けませんぜ． 
 

 

肩幅 龍虎 - 2004/11/09(Tue) 10:31:44 No.658   

肩幅自慢じゃあ負けないけど、私は 首がどうも弱い（頭も弱いけ
ど）。今日も 首が回りません。 
昨日から 痛くなって、サロンパス貼ってたら、と～ちゃんが 優しく
ポイントをずらして貼ってくれたりなんかしちゃって・・・・。仕方ない
からそのままにしてたけど、意味無いな～・・・って思いつつめんど
うなので、貼り直しせず寝ちゃいました。やっぱ、傷みは 緩和され
ていませんでした。 
で、私が 思うんだけど、頭がでっかすぎる～う 

[646] mata 投稿者：ミコリン 投稿日：2004/11/05(Fri) 01:28:09 No.646 [返信]    

NZでは黄色い花のエニシダが全国どこでも繁茂してるの。これは長い枝
をい羊を囲う生垣として使うために持ち込んだのだけどNZ中広がってしま
った。（結果、持ち込んだことは失敗だった・・・んでしょうね。） 
今じゃあ 厳しくてタネ一粒持ち込んではいけないのに。 
 
日本も秋はススキだったのに 勢力の強いセイタカアワダチソウが広がっ
てますよね～。私はアレが好きではないです。種で殖え、根でも殖え い
つの間にか庭にしっかりと生えてたりする。アレはそのままにすると他の
種の発芽を抑制してしまうという。（７、８年繁茂し続けた後で自らも自滅
するらしいけど） 
 
9月終わりから桜が綺麗に咲くんですよ。調度日本と半年違いで。 
薔薇は1月、2月、9ー10月といつも咲いていました。 
11月ごろ山のほうはルピナスの群生が綺麗だそうですよ（これは見ていな
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い）。 
 
ピロリ菌をやっつけるという「マヌカハニー」って一時流行りましたよね。NZ
じゃあ５００ｇ瓶400円位ですが日本じゃ4ー5倍もしますね。マヌカの木は
ブッシュ状で分かりにくいですが 郊外の道端に生えてて、花屋さんのワ
ックスフラワーとちょっと似てるかも。 
 
そうそう、お馬さんにも乗ったんですよ。 
B&Bで知り合った女の子と申し込んで 送迎付きで牧場まで行くと そこ
からは牧場の人が先導してくれて1時間ぐらい馬で歩くの。 
嵐があった後だったんで林の中がすごい荒れていて たくさんの倒木が
行く手を塞いでたら 馬が勝手に状況判断して飛んで超えちゃってびっく
りでした。落ちなかったけど～。勿論、きゃ～あでした。 
龍虎さんなら 疾風のごとく走るのでしょうか～。カッコイイですよねぇ
～。・・・私 馬はやっぱ、だめだわ～。 
 

 

秋は すすきよ・・ね 龍虎 - 2004/11/05(Fri) 08:57:45 No.648   

秋は ススキ・・・すごく 荒涼とした感じでいいですね。 
箱根の仙石原だったかな？の、ススキの原っぱ 素敵～・・ 
セイタカアワダチソウって ブタクサって名前があるやつでしょ。ア
レルギーのひともいるとか・・・。 
 
あっちの桜は 日本の桜と風情は同じですか？ 
空の色とか 風の色とか違うとさくらの風情も変わるでしょうね。 
 
ホースバックトレッキングって言うのよね。 
先頭のカウボーイについて、ポッカ ポッカと歩いていくのよね。 
でも、倒木を跨いだ馬にしっかりついていったなんて、すごいわよ。
だいたい 初心者１０人中９．５人は そのとき落ちるわ。（笑） 
私は 海外では カナダ・ロッキーでやったことあります。楽しかっ
たです。と～ちゃんの馬は 道草ばっかり食ってて（ほんとうに道の
草を食ってた）そのうち谷のほうにズルズルズル・・・ぎゃ～・・・。っ
て感じだったけど、結果は 平穏無事だったけどね。 
日本でもできますよ。 
九十九里の波打ち際を行くのは また良い味わいがあります。 
 

 

ゴマンニン！ ミコリン - 2004/11/07(Sun) 21:44:53 No.652   

昨晩は高校のクラス会がありました。 
20年以上のブランクの後 現在は2－3年おきにやっているんだけ
ど、出てくる人もお馴染みの顔ぶれだし だんだん少なくなる。 
 
こういうのってすごい偉くなった人は「クラス会なんて出てられんッ」
だろうし、反対に 苦労の甲斐なくうまく行かなかったとか もしかし
てリストラにあったりしてたらやっぱり出て来ないだろうしね。特に
男性は・・か。 
定年になったら暇を持て余して 出席者多くなるかもって。 
 
ガッコの先生とか 病院関係のひとが多いので そんな話が多くな
る。 
「お腹に付いた脂肪は癌の転移を邪魔して遅らせる」って話が出
て・・・3段腹もある程度必要で付いているのかもかも。（信じていい
のか～ィ？） 
 
担任の男の先生は一昨年、癌で65歳で逝ってしまい淋しい限りで
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す。とても良い先生だったのに・・・。 
 
家に帰って夢まほら見たら 50006番でした。 
5万人突破 おめでとうございます！☆！ 
ま～ちゃん、4歳なのね。熟女ですね。 
 

 

すごいよね・・・ 龍虎 - 2004/11/08(Mon) 08:58:52 No.654   

５００００人・・・すごいなあ～って自分で思ってます。 
とっても不思議・・・。ありがたいことだわ。 
 
＞「お腹に付いた脂肪は癌の転移を邪魔して遅らせる」って話が
出て・ 
 
へ～へ～へ～・・・・４８へ～・・・だわ。 
じゃあ、あたしなんて、癌細胞ができても転移は 遅らせて転移で
きないぐらい脂肪があるわよ。自慢じゃないけど・・。 
面白いね・・・。 
 
クラス会っか？？？ 
２～３年おきだと もう「あの人誰？？」ってないよね。 
高校出てから２０年ぶりとかで合うと、「別人２８号」になってる人が
続出・・。特に男性よ 落差がひどいのは・・・。 
頭が 輝いてる人とかいると 先生より年寄りになってたり・・。 
面白いね・・。 
 

[639] 焼いた魚づくし 投稿者：ミコリン 投稿日：2004/10/31(Sun) 16:47:18 No.639 [返信]    

こんにちは 
 
先ほど合宿から戻りました。 
きのうは一日中よく降りましたね～。 
山奥の大学セミナーハウスって所でやりました。寝る・食べる以外は練習
浸けのような・・・。 
食事ワル！ 昨晩 秋刀魚の焼いたの。今朝 さばの焼いたの。なぜだ
ーッ！？ 
 
夜の練習後は懇親会も兼ねて午前１時半くらいまで、即席カルテットなど
を作って演奏して遊んでました。皆さんクラシック暦が長いのでかなり詳し
いですが、私なんか知らない曲ばかり、だれそれ（作曲家）のコンチェルト
第何番なんて言ったって？？ですよ～。番号なんて・・・曲を聴いてみない
と・・（私はまだ入団一年生なの～） 
 
演奏会の曲も 誰でも知っている曲はとっくの大昔にやってしまったらし
く、CDを探すのが大変なくらいの 指揮者の好みの曲・面白い曲を選んで
いるようです。来年４０周年だそうで、創立当初から在籍する人も！ 
 
今度の曲のなかではバッハ「シャコンヌ」「チェロ・コンチェルト」、ボーンウ
ィリアムス「タリスの主題による幻想曲」（すごい綺麗な曲）だったらご存知
かも。 
龍虎さん、お詳しいですか？ 
 
日記のアンブリッジR やっぱり素敵ですね～ッ。いかにもERらしい形。 
まほらからの帰りの車の中は薔薇の花束の良い香りが充満？極上の贅
沢、ですよね。 
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私も目標 ”ERで花束を”です。 
 

 

お～焼魚づくし・・・・ 龍虎 - 2004/11/01(Mon) 10:24:59 No.640   

焼き魚嫌いですか？？ 
私は 大好きなのですが、魚焼きバーナーの後片付けが嫌なので 
家ではあまりやりません。だから、外で 焼き魚出ると うれしいで
す。 
そうそう、羽田空港で売っている「焼きさば寿司」を夏限定で７－１
１で売ってました。あれしばらくマイブームだったんですが、もう売
ってないです。 
人気無かったのかな？？？？ 
 
クラッシック・・・とんと、詳しくないです。 
好きなのは バロックですかなあ・・・バッハとか・・。 
モーツアルトも良いっす・・・。てな感じで クラッシク初心者のところ
から進んでないです。 
 
一応音楽好きの振り？をしてますが・・・ 
Gピアノも調律もせず、飾り物になり、ヴァイオリンは 弦が切れた
まま放置されてもう １０数年・・・。 
クラビノーバに至っては 最上級品と普及品と２台もあるのに、荷
物置き場に成り下がってます。 
 
だってね、庭仕事って草取り・石運びやってると、指も痛くなって動
かなくなって、とても弾く気には なれません。 
土方の指してます・・・・。 
 
 
 
 
 
 
 

 

Re: 焼いた魚づくし ミコリン - 2004/11/01(Mon) 21:01:54 No.641   

へへへェ～ 焼き魚、ああ言いながら全部食べました（笑）。決して
嫌いではありません。ただ、味噌汁もぬるかったし 煮物もない 
サラダもない メインだけが頼りでご飯を食べるのに 焼き魚が２
度ともだったのでね。だって普通、献立として焼き魚２度は続けな
いでしょう？よほど余ってない限りね～。 
 
龍虎さん ヴァイオリンもやっていらしたんですか？ 
私はヴァイオリンを始めてから こりゃ～選択間違ったかしら～と
思いましたね。５年、１０年やれば誰でも人に聴かせられる演奏が 
難しい曲が出来るものだと考えていたのね。だけどそれは大っきな
間違いで 一流のソリストの演奏しか聴いていなかったのだと分か
りましたよ～。ピアノと違って美しい音を出すことがいかに難しいか
が。 自分が音を出してみてこんなはずでは・・・っとネ。レイトスタ
ーターとしての決定的弱点＝手がヴァイオリンに合わない！！ 
 
龍虎さんはけっして土方（使っちゃ～いけない）いえ、土木工事労
働者の手はしていませんよ。ちゃんと写真に写ってます。ぽっちゃ
りとした色白で優しいお手手が。爪も綺麗に切ってあって。私は見
逃してません（笑）。 
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いつかお庭も落ち着いて 石も動かさなくて良いときが来たら Gピ
アノ（Vnかも）弾いてみたらいいですよ。 
いつかアンサンブル組む？ワハハハ？ 
 
インターネットでアンブリッジRとグラミスキャッスル頼みました。冬
の管理しっかりやらないと。 

 

土方・・・って 龍虎 - 2004/11/02(Tue) 10:13:39 No.642   

「ねえ、土方って使っちゃあいけない言葉なの？」って と～ちゃん
に 今朝聞いちゃったわよ。そしたら「官公庁では 使いません」だ
って・・・。 
「あら～？？あたし、つかっちゃったわ・・・」 
「良いんじゃないの 自分で自分の事言ってるんだから・・・」 
「あらそうなの？？？」 
でも 土木工事従事労働諸君っていうより、土方の皆さんっていっ
たほうが 汗と血が通ってる人間って感じがするなあ・・あ・・・・。で
も 不愉快に思う人がいるのなら使わないほうが良いのでしょう
ね。 
 
お申し出のございました「アンサンブル」でございますが、 
「ご辞退申し上げます」（爆） 
だって、１曲無事に終わらせる自信ないもん・・（きっぱり！） 
 
Gキャッスル 白くてとっても柔らかで おやかに風に揺れます。大
苗ですか？来年の春が楽しみですね。 
石垣に隣り合って植えてある つるピースとつるチャールストンが 
ともにシュートが出ないので、ひょっとしたら、来年の垣根は 寂し
いかな？とか ひょっとしたら 根の病気かな？と、心配してます。 
  
 

 

たぬき・・・ 龍虎 - 2004/11/02(Tue) 16:21:01 No.643   

↑上の私のレス・・・よく見たら・・・ 
 
＞おやかに風に揺れます。 
 
だって、・・・・「たおやか」って書いたつもりだったのに・・。これが、
ほんとの「たぬき」だわ。失礼しました。 

NZでは ミコリン - 2004/11/02(Tue) 22:09:23 No.644   

残念！ 
９０歳くらいになったらアンサンブル結成しようかと考えたんだけど
～ 「おばあさんズ（over三途）」って名で（笑）。 
 
きょうは何にも話題がないので、NZの花事情・・・？ 
行かれたことありますか？ 
４年前、クライストチャーチに一ヶ月程ホームステイしたことがあり
ます。NZは戦争とも関係ないような平和なところです。白人とマオ
リはうまくやっている、と白人側は言っています。（しかし綺麗な家
に住んでいるのはやはり白人ですが。） 
 
クライストチャーチはとっても住みやすいところです。物価はすごい
安いし、美味しい水道も電話（市内通話）もタダ。日本車（新車も中
古車も）がとても多い。電化製品は日本製は高級すぎてアジア製
も多い。（国が汚染するのでなるべく工場は作らない らしい。 
 
花を愛し、庭を美しく保っている家が多い。そうすれば家は同じ値
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段で又売ることが出来ると言われるほど、庭を美しく保つのはまた
義務でもあるんです。（土地の値段は日本のように上下しない） 
毎年ガーデンコンテストがあり、入賞した庭は庭巡りのツアーでも
見ることが出来ます。きちっと花壇に植え込まれた花々は完璧に
デザイン・配置されていました。芝生は週２回刈るそうです。実に
綺麗な芝。 
 
公園の薔薇はそれはそれは デッカイのです。顔ぐらい。 
ほとんどHTだったと思います。それにとても鮮やかに見えました。 
フクシアが背の高さ位の木になってる。紫の八重ソラナムがまた大
きい。気候は厳しいけれど なぜかみんな大きいです。 
２月にはフラワーフェスティバルがあって大聖堂の床は花びらで敷
き詰められます。（毎年デザインは変わる） 
 
花苗も切花もとても安く買うことが出来るのは羨ましいですね。日
本なら１万円はしそうなアレンジ花束が２千円位で作ってもらえま
す。 
 
・・・って具合でしょうか。 
３チワちゃんのスクール服、素敵、可愛いィ！ 
なぜ、あんなに似合うのでしょう？ 
もうッ、可愛いいんだから～ァ！ 
 
 
 
 
 

 

お～ば～さんず 龍虎 - 2004/11/03(Wed) 07:48:17 No.645   

お～ばざれいんぼう・・・って 軽音楽の曲もあったけど、お～が～
はんずは すごい明るい？？ね～みんぐでＧＯＯＤ！！ミコリンさ
んに座蒲団いちまい。 
 
ＮＺにホームステイ・・・。それも4年前・・。いいなあ・・。ミレニアムホ
ームステイ？？？ 
ＮＺ行ったことないです。 
 
外国って お花が安いですよね。ひょっとしたら、日本が一番高い
んじゃあないですか？ 
 
日本でも今 オープンガーデンをやっている人たちがいますよ。私
も 薔薇の最盛期なんかには 「どうぞ、見て下さい」って公開した
いような気分になりますが、日本では まだまだ公衆道徳っていう
か、マナーが出来てない人がいるので、大事な庭が荒らされるの
じゃあないかと、不安です。 
日本って昔から治安の悪い国では ないのに、高い塀で家の周り
を囲むでしょ。庭なんて その家に入らないとみえないですね。 
 
ＮＺの花事情ありがとう。 もっとききた～い。 
色んな所のお花事情・庭事情も また 聞かせて下さいね。 

[635] ミコリンさん 投稿者：龍虎 投稿日：2004/10/27(Wed) 09:03:44 No.635 [返信]    

今朝は 寒いです。 
 
寒いですが、シェパっ子のお散歩行ってきましたわ・・・。 
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近所の某大学の裏に小川が流れていて そこがお～ちゃんの 朝一のし
ーの場所なんですが、今朝は 小川から朝霧っていうか、湯気が立ち上
ってましたよ。ほんとうに 晩秋の雰囲気が漂ってました。 
 
昨日HP「夢まほら別館」の まほらの庭を整備してたら、なかなか 
うまくいかないくて・・・・はっ って気がついたら夜中だったわ。まほらの庭
ところどころ見られるようになったけど、まだまだ 
完全復旧には 時間がかかりそうだわ・・・なんていうと、新潟の地震みた
いだね。 
どこが欠けているか いちいち点検しながらの修復だから大変です。 
 
DオースチンRは １２月までにまた 何本か届く予定なんだけど、 
まほらの冬は 厳しいから本当は 春植えにしたかったんだけどな
あ・・・。できるだけ早く届いてくれることを祈るばかりです。 
ミコリンさんは 何を注文しますか？ 
グラミスキャッスル・アンブリッジR・エグランティーヌ（まさこ）・ライラックR
なんかが、背低くてベランダには 良いのか？？ 

 

寒くなりました ミコリン - 2004/10/28(Thu) 11:17:08 No.637   

今朝起きた時 ガラスが曇ってました。外はかなり冷え込んだみた
いです。 
室内は冬でも20℃を保つし 日差しもどんどん奥まで伸びてくるの
で暖かいですが。 
 
お勧め薔薇はどれも美しいものばかりですね。きっと育てやすさや
香りの良さということでのお勧めでしょうから 徐々に増やしたいで
す！ 
 
先日 ウィリアムシェークスピア2000とプリンスオブウェールズ（プ
リンス・・は春送り鉢植え大苗）をタ○イに頼みました。たまにだい
ぶ経ってから「品切れ」とか連絡来るので確実ではないですが。 
ここは日照については良い環境ではないので 特に低めものを選
ばなくても大きくなることはないでしょうし、花付きもたくさんではな
いから色が喧嘩することもないと思います。でも西側に黄色ですか
～？（お金が入るんでしたっけ～効果ありました？） 
 
HP「まほらの庭」徐々に整備ですね。どうやって移動させるのかさ
っぱり分かりませんが・・・。何でもできるのですね～。 
龍虎さん、いつかまほらのお庭の上から見た植栽図というかデザ
イン画というか そういうのを載せていただけたら嬉しいんだけどな
～。綺麗さは写真でもかなり分かりますけど どこでteaするんだろ
うかとか 何の薔薇をどこに植えているのかとか 優しいと～ちゃ
んが作ってくれたアーチやベンチはどう配置されているんだろうか
とかの。 
忙しいからムリ？ 
ま～、自分は見る専門、出来ないくせに 勝手なことを言ってすみ
ません。聞こえなかったフリをして下さいまし。ｍ（__)ｍ 
 
今晩は「シル婆＆爺２５楽坊」ですわ。１１月の定期コンサートに向
けて今週末は合宿もあるんですよ、１泊ですけど。 

庭の間取り？？ 龍虎 - 2004/10/28(Thu) 21:35:03 No.638   

植栽図・・ね。 
どうやって描くのかな？ＰＣ上に・・・。 
現在の私の能力では 白い紙にペンでハンドライティングで描い
て、デジカメで写してＵＰするのが限界だぞ～・・・（笑） 
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そうだ、と～ちゃんに相談してみよう～っと・・・。 
 
ウィリアムシェークスピアって濃い紫に変ワイン色のＥＲでしょ。ま
ほらには 無い薔薇です。 
 
風水にはこだわってないけど、黄色の薔薇ってむつかしいのよね。
で まとめたときに どこに・・・って 思って 
そうだ、風水で西に黄色っていうなあ・・って。 
でも、お金好きなんだけど 向こうはアタシのことあまり好きでない
みたい・・・。  
 
11月の定期演奏会って何を演奏なさるんですか？ 
２年前までよくコンサートにも行ったけど、この頃は とんと、出掛
けなくなりました。 

[630] 地震・・・ 投稿者：ミコリン 投稿日：2004/10/25(Mon) 01:06:03 No.630 [返信]    

凄かったですねー。 
TV映像観てると益々怖くなる、山が崩れてて道路も家も車もひとたまりも
ない。さぞ怖かったでしょうね～。 
ここは普段あまり揺れないマンションですけど、昨日はしっかり揺れました
よ。 
 
まほらのチワちゃん達、ショックだったんでしょうね。ま～ちゃん、お腹早く
治ってね。 
 
TVつけながら きょうは薔薇のHPを見てました。 
ご存知かも知れませんけれど・・・・こんなのあります。おひまなときに。 
 
デビッドオースチンのERバラを扱っている日本総代理店の苗屋さん。今
年度分はもう終わってるけれど 種類はどこよりも多いので図鑑代わりに
なるでしょ？（オールドローズの本は勿論お持ちでしょうが。）  
 →  http://www.rosery.jp/RosePlantsList.html 
 
バラ好きのカリスマ的存在だそうですが・・・ご存知かも？   
 →  http://www.hisakoroses.com/ 
マンションでこんなに綺麗に咲かせているのは素晴らしいと思いますが、
我が家はルーフバルコニーじゃないし 南向きで夏には太陽が真上に行
き過ぎてベランダの中には殆ど陽が差し込まなくなってムズカシー！かろ
うじてベランダの手すり（外壁）上部に直射日光！！ 
 
ここ、私ばかりが続くとノミの心臓なので少々気が引けています・・・。 

 

怖かったよ r龍虎 - 2004/10/25(Mon) 10:43:11 No.631   

まほらは 小千谷から１００キロ程なので、すごい地震でしたよ。チ
ワ達は ストレス症候群？ 
その中でちっこいら～だけが 全く平気で あいつは 大物です。
小物だけど大物よ・・・。 
 
そうそう、バラの花の図鑑見てると 時間が経つのが早いですね。
交配親の名前がわかる図鑑なんか、興味津々。 
まほらは 朝晩気温が下がってバラの発色がとても鮮やかな季節
を迎えています。 
でも、虫がいっぱいで、昨日もたくさんやっつけちゃいましたが、わ
んこたちが遊ぶ庭なので、なるべく消毒したくないから 
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 薬剤を使ってないので 大量殺戮はできません。 
 
今ＥＲアンブリッジローズがとてもきれいな色で 
咲いてます。 
サツマイモの収穫の時期です。 
今年は うまくできてるかな？？ 
葉が 霜が降りる直前まで置いててやった方が、甘みが増すんだ
ってきいたので、おいてるの・・・・ 
 
この掲示板は ほとんど開店休業なので、独占ＯＫなんですよ。だ
れも、気にしてないですよ・・・。 
 

 

Re: 地震・・・ ミコリン - 2004/10/25(Mon) 23:54:06 No.632   

はい、独擅場なんて申し訳ないな～。 
 
中越地震、もうすぐお正月が来ると言うのに 家も無くなった彼ら
はどうなるんでしょうね。こういうときにこそ国のお金たっくさん使っ
て欲しいわ～。カップ麺会社さま、飲料水会社さまも寄贈宜しくっ
て・・ね。 
 
今、アミにマワレ！を教えてます。まだ なんとなく分かってきたと
いう段階で手での誘導が必要だけど。きょう卵焼きをエサにして回
る度に上げてたらなんだか重くなっちゃった。体重？ 
 ら～ちゃん＋ふぉ～ちゃん＋ま～ちゃん＜アミちゃん 
ハハ、こりゃ、アカンわ。ダイエットしないと。 
 
アンブリッジローズ、綺麗ですね。ミルラの香りですって？でもミル
ラの香りって分からない。ミイラを作るのに使われたって出てる。太
陽神（ら～ちゃん？）の前で正午に焚かれたとも。 
 
青虫はどうやって退治するんですか？割り箸でつまむ？ 
 

 

回れ！ 龍虎 - 2004/10/26(Tue) 08:58:42 No.633   

アミちゃん回れ上手になったら、フォー＆ま～と競演？共演しよう
ね。ま～ちゃんの回れは 舞われで、とってもきれいですよ。でも
ね、「回れ」と「すわれ」を 時々混同するのよ。 
すわれって言ってるのに、クルリ回ってるの・・・。 
 
お～ちゃん（シェパ）が混同しやすいコマンドは 「伏せ」と「お手」。
伏せは 年中聞くコマンドだけど、お手は どうでもいいお遊びのコ
マンドだからね。「お手」って言ったときに伏せするときがあって あ
せっちゃう・・・。 
 
まほらオールチワワ総動員でも、普通のチワワ１匹分だもんね。我
が家は わんの食費が助かるわ・・・・。 
 
ERってやわらかい雰囲気ですよね。 
アンブリッジRは 日本人好みのうすい杏色できれいよ・・。 
デビット・オースチン氏って 優しい花が好きだったのね・・きっと。 
 
青虫、今回は 焚き火していたときだったので、葉ごと切って 
火あぶりの刑でした。 
割り箸でつまめる大きさの毛虫・青虫は まだいいけど、 
そこまで成長してないのを見つけるのが趣味なので、だいたい 
葉っぱごと切って、処分・死刑です。 
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ちょっとかわいそう・・・。 

 

半回転 ミコリン - 2004/10/26(Tue) 10:43:22 No.634   

ふぉー君もま～ちゃんももうできるのね。がんばるぞ～。 
 
アミの回れは まだ歩いて回ってるの。 
「半分回ってお尻をゴシゴシしてくれるのね、もう半分回ると頭ゴシ
ゴシしてくれるんでしょ？」と誤解してます。撫でられ体制ポーズで
待っちゃうのです。（＊右手内側・右肩を床に落とし お尻を上げて
左から見上げる） 
 
目標は歩いて回るじゃなくって 回転ジャンプなんだけど・・・。 
 
まえ住んでた庭のプルーンの木で 大きくなって散らばってしまっ
た毛虫を 葉に付いたまま工作用のバーナーで焼いたことがあ
る。落ちてくる前に逃げるんだけど。香ばしい匂いなんかしちゃっ
て・・。 
 
Ｄオースチンのどうしてもっていうばらが日本にない場合だけど、イ
ギリスからじゃなく、同じものを扱っているＮＺからできるっていうこ
とが分かった。英からよりずっと安い。季節が逆だと言うことは返っ
て便利かも。向こうの冬に送ってもらえばこちらですぐ芽が出始め
るという。来年ためしにやってみようかなァ。 

 
お返事 龍虎 - 2004/10/27(Wed) 09:04:37 No.636   

持ち上げときました。よいっしょっと・・・ 

[625] どひゃ～！ 投稿者：ミコリン 投稿日：2004/10/21(Thu) 00:11:45 No.625 [返信]    

200本とは すごいですね～！ 
それでもお好きな薔薇だけ集めているんですよね。すばらし～！ 
私にはとても面倒見きれない・・・。消毒だって大変・・・。虫が食べ放題だ
って たくさんいたらいやになっちゃうし。 
 
何種類くらいあるんでしょう？ 
まるで見本園ですね。ラベルは付いてる？（笑） 
 
＞挿し木でもＨＴ以外なら すぐつくし・・・。 
挿し木でよく付くんですか？私は挿し木床をすぐ乾かしてしまうのでずー
っとやってません。土は何を？ 
 
きょうデルフィニウムの苗が届きました。すっかり頼んだことも忘れていた
けれど。 
あとクリスマスローズが9種セットで頼んである。 
ＥＲの大苗も欲しいわ～。。 
私はカップ咲きのやクウォーターを表すものが好きですね。今からまだ間
に合いますよね。 
 
お～ちゃん、おめでとうございます。あまりよくは分からないけれど、とに
かくトップを目指すのは難しくて、大変なのですねェ。シェパードなら全員
優秀と思っていたわ。 

違う ちがう・・・ 龍虎 - 2004/10/21(Thu) 12:05:36 No.627   

「お好きなバラ」じゃあなくて、手間がかからない丈夫なバラばかり
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です。ＥＲも何本かは ありますよ。 
 
挿し木苗床・・・ふふふ・・・。 
あのね、アタシは 週末しかバラたちにお目にかからないので 
バラ自身が自分で生きる方法を見出さなきゃあいけないの。 
で、バラ自身が自分で水を飲んで、自分で根を出せるのは、 
地球よ、地面そのまま・・・。 
ミコリンさんがおっしゃるように「苗床をすぐ乾かしちゃう」事もない
のでね。 
園芸の本には 切り口を消毒・発根材をｓつけるとか、苗床は養分
の無い鹿沼土とか 色々言いますけど、そんなことやってたら週末
ガーデナーには 無理な話・・。 
もっと、お気楽に土にブスブスさすだけ・・って感じです。 
 
苗はどちらに頼んでるんですか？ 
私は サ○タの種です。 
クリスマスローズは 地植えにしていたけど、夏越しが難しくて初夏
に移動 秋に移動してたら、うまく咲かないので、 
鉢植えにしちゃいました・・・。 
 
今秋のバラが たくさん咲いてますが、虫もたくさん食べ放題やっ
てます。 
 

 

Re: どひゃ～！ ミコリン - 2004/10/22(Fri) 00:29:16 No.628   

地面にブスブス挿せばそこで根を出すなんて、じゃあ その、園芸
家のよく言う挿し木のハウツーはいったいなんじゃ～あ！私もその
とおりにやっていましたね。 
＞バラ自身が自分で生きる方法・・・・ 
ふ～ん、そうなんだ。よく 化粧品を勧めるとき「肌本来が持ってい
る美しくなろうとする力を引き出すこの化粧品は・・・」とか言うのと
一緒ですね。（でも化粧品は効果ないけど。） 
でも、もうブスブス挿す地球が マンション暮らしにはないんですね
～。 
 
苗はいつもタ○イ種苗ですね。以前はずーっ長いことサ○タでし
た。 
西武球場ドームのガーデニングショーでは今年はＥＲの苗がとって
も多かったですよ。（行かれました？）今年はサーエドワードエルガ
ーを、去年はキャサリンモーレーを買いました。 
 
そうすると好きな色、お好みの形とかはこだわらず ですか？それ
にしてもよくお集めになりました。￥が大変！（笑） 
 
台風の被害凄かったんですね。66人もの死者。 
○×弦楽合奏団に入っているのでＪＲを使うのですが、きょうは夜
帰ってくるとき人身事故があって電車が止まってしまって遅くなって
しまいました。台風で不幸にも亡くなってしまう人もいれば そうや
って自ら死に急ぐ人もいるわけですよね。どちらもとても残念なこと
ですね、命を失うって取り返しがつかない。 

ふふふ・・ふ 龍虎 - 2004/10/22(Fri) 07:00:34 No.629   

挿し木の続きですが、挿し枝は 剪定した枝をそのまま捨てるのが
惜しいから、適当な大きさに切って挿してるのよ。 
だから、偉そうに挿し木やってますとも、言えないぐらい。 
基礎化粧品と同じだなんて、おっかし～・・・・。 
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＞○×弦楽合奏団に入っているので 
フムフム・・・女子12楽坊？？？ 
 
人身事故って現場ってすごいんだろうね～え・・。 
想像するだけで ちょっと・・・・って感じです。 
 
薔薇 ちゃんと色 香ででもえらんでま～す。 
色は 庭での色遣いを考えてます。 
特にツル薔薇黄色は 難しいので要注意。 
でも、どんなの素敵な薔薇でも 難しい薔薇は ご遠慮申し上げて
ます。だから、薔薇の衝動買いは しないように気をつけてますの
で、あっ買えば良かったって思う後悔も多いのですよ。  
香る薔薇は 最高ですね。 
 
 

[615] ミコリンさん 投稿者：龍虎 投稿日：2004/10/19(Tue) 09:26:39 No.615 [返信]    

おはようございます。 
また、持ち上げときましたわ・・・。 
「寄せて上げて・・」が 得意の年齢になってから長いから・・・。男にはもて
ないけど、荷物だけには もてる・・力持ち。よっこいしょ・・・。 
 
＞寝るときは好きな香りを枕の上のほうから一吹きスプレー、 
＞気持ちよく熟睡できるように 
＞（オレンジの花の香りのリネンウォーターなんですが）。 
 
なんて、優雅な生活なんでしょう・・・。 
かぐわしいチワワの運とＣの香りに包まれて寝てる私とは、 
全然違うジャン・・・。 
 
＞私の園芸暦はちと長いんですよ。薔薇に限らずですが。 
 
すてき～・・・。ぜひ、ぜひ、教えてください。 
覚えが悪いですが・・・弟子にしてくらはい・・・。 
 
＞オランダとイギリスのたくさんのガーデンやナーサリー巡りのツアーでし
た。 
 
イングリッシュガーデン どうでしたか？？ 
自然と溶け合うというあたり まねして取り入れたいです。 
イギリスと日本とでは 気候が違うから なかなかそのまま 
まねはできないですよね。 
日本では 薔薇は伸びすぎるし・。 
 
＞たおやかな三段バラ（私の）きゃあ～・・・ 
 （きゃあ～というのを使ってみたかったの） 
 
ふふふ・・ふ、勝ったぜ！！ 
たおやかな３段腹は やわらかいじゃん。 
アタシのは パンパンに張ってるもンね・・・。 
見せてあげたいわ・・・。ぎゃ～あ・・・・・ 
 
＞またバラ集めようかな～。 
 
良いと思いま～す。 
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強健なバラで行きますか？ 
それとも「この子は アタシしか育てられないのよ・・」と、思い込めるバラ
で行きますか？？ 
 
＞鉢で大株に咲かせるコツありましたら教えて下さい。 
＞ＥＲで花束作りたいですよ～。 
 
それは、むつかし～・・ですよね。 
この秋に買った今年度の新品種「ほのか」（だったかな？）は、 
鉢苗だけど、ものすごく大株になっていて花付も抜群でした。 
やっぱ、Ｋバラ園のプロが育てただけのことは あるわ・・と、思ったしだい
です。 
 
今年の２月に石垣をやり直したときに、薔薇を工事の人が掘り返して、根
がむき出しのまま 数日放置。 
数日後 私が気がついて あわてて植えなおした「パープルヘイズ」。春に
なっても芽吹かないし、だめかなあって思ってたら、２ヶ月ほど遅れて芽が
でて、見事に復活した時は、感激でした。 
薔薇は ほんとうに・・本当は・・・すごく、強いのですよね。 
 
挿し木でもＨＴ以外なら すぐつくし・・・。 
 
謎の黒薔薇と呼んでいるつる薔薇が 春の花より直径で４センチは 小さ
くなったけどいっぱい咲いてます。 
アフリカーナかな？って思うんだけど、名前がわからない。 
すごく強香。黒薔薇といえば この秋に入れた大苗「オクラホマ」も赤黒の
ばらで強香。 
赤い薔薇は 黄色と違って 植える場所は あまり気を使わないでいいか
ら いいけど・・。 
 

イングリッシュガーデン ミコリン - 2004/10/19(Tue) 22:34:37 No.617   

イングリッシュガーデンね。 
イギリスの庭は全部イングッリッシュガーデンだ～（笑） 
 
なにせ、一昔前の記憶ですから・・・ 
郊外のガーデンは 背景が遠くまで全て自然（人口ですが）なの
で、どんな庭でも素晴らしく思えました。 
参考になるかも知れないことを少し書きましょうか。 
 
よく手入れされた芝は 端の部分は敢えてレンガなどで縁取りせ
ずにエッジカッターで切り、花壇との境界は土が７－８ｃｍ低くなっ
ている。花壇に芝が伸びていかず手入れも容易です。 
 
古いレンガの塀が多いですね、ワイヤーを直に水平に張って付け
ツルバラなどの誘引をしている。バラも向こう側には暴れないので
片面だけ手入れすれば良いのでお手入れ容易。容易ばかり言っ
て（笑） 
 
腰高（レンガや石積みの）の花壇が時々ある（raised bed)。車椅子
の人にも触ったり香りが感じられるように。でも立っている人にもよ
く見えるし、手入れも近くてやり易いのでは。 
 
風景に溶け込んだ素晴らしいボーダー花壇。日本じゃあまりごちゃ
混ぜにはしないものだけど（宿根草ならそればかりとか）、薔薇も
あり 宿根草もあり クレマチスも巻きついていて、下のほうの手入
れどうするんだろう？これじゃ棘がグサグサ体に刺さっちゃう。もっ
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とも 背の高い雑草がほとんど生えないので羨ましいです～。 
デルフィニウムやジギタリスは立派でした。 
 
クレマチスモンタナがジャングルみたいに木を覆っていたり、これも
自然風？ 
日本原産のヤツデ、アオキ等は日陰でも良いと重宝がられてい
る。アジサイ、久留米つつじ 藤も多いです。 
 
宿根草で私のお勧めは、クリスマスローズ、ホスタ（葉の大きいも
の）、アルケミラモーリス、ゲラニウム、ラベンダー、アジサイアナベ
ル等ですね、まほらにもいかが？宿根草は毎年咲いてくれるの
で、ラクです。 
 
緩やかな斜面を利用したロックガーデン。もし、まほらのお庭にも
斜面があったら、自然の石を入れて背の低い草花を植えたら出来
ますね。アリッサムサクサタイル（黄花、宿根）やコマクサやプリム
ラ、スノードロップなどの小球根などが可愛いですよ。原種チューリ
ップ、極小シクラメンなどもいいと思う。 
 
びっくりしたものはまだありました。石楠花のデカイこと！高さ幅と
も４－５メートルの大木。 
幻の青い芥子（メコノプシス）が大量に路地植えで咲いていたし。 
りんごの木を生垣にしている、しかも主幹を南に40度ほど倒して
（陽を直に浴びるように？）枝は水平に誘引。 
 
超広大な庭を持つお年寄りは その庭をナショナルトラストに委託
し、ナショナルトラストは一般公開して入場料を取り そのお金でガ
ーデナーによる手入れ、維持することで 価値ある庭を後世へ残
す。勿論 主は住み続けることができる。 
 
龍虎さん、イギリスへ行ったことがあったら余計なこと書いたかも
知れませんね。すぐ書き過ぎてしまうので お許しを。12年前のこ
とでもこれだけ思い出しました！ 
 
でも、好きなことを話し合えるって、これまた血圧を下げるんじゃな
いかしら～。 
 
Ｋバラ園って京○バラ園ですか。「ほのか」見てみました。とても華
やかで花付き多そうですね。 
 
こういう長い文って、ご迷惑じゃないのですか？容量が増えちゃう
とか・・・。 
きょうはこのくらいで。きょうはあまりふざけられなかったァ・・。 
 
 
 
 
 

私の庭 龍虎 - 2004/10/20(Wed) 09:54:50 No.620   

私の庭も 自然に溶け込んでるってあたりでイングリッシュガーデ
ンかなあ・・・（うそ） 
バラは ざっと数えても２００本は ありますが、 
難しいバラは ほとんど無いです。 
手間かけなくてもいいものばかり・・・。 
一番手がかかる子が 粉粧楼とか、フォーチュンスダブルイエロで
すから、どれほど、お手軽な子だけにしてるか想像できるでしょ
（笑） 
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フムフム イングリッシュガーデンお勉強になります。 
ありがとうございま～っす。 
芝のエッジがきれいであることが 向こうの庭師のこだわりとか聞
いたことありました。 
 
＞風景に溶け込んだ素晴らしいボーダー花壇。 
素敵ですよね。 
まほらには 薔薇だけじゃあなく 色々花はあるけど、 
週末しか手入れしないから 夏なんて乱れ放題です。 
クレマチス 芝刈ついでにと～ちゃんに 冬枯れのとき 刈られた
のもあるんですよ。 
まほらの庭は ２００坪くらいありますので、夏は 草抜きだけで手
一杯。自然との共存だけの イングリッシュガーデンになちゃいま
す。（笑） 
 
イギリスには行ったことありますが、ガーデンを楽しむより 
窓飾りとか 食器とかに興奮してました。 
 
京○バラ園です。「ほのか」じゃなくて「優花」だわ・・きっと。会員限
定で今年の新品種が鉢苗で秋に手に入るので、うれしいです。 
 
この掲示板は 画像を添付できないので、容量は 全然大丈夫で
すので、気にせずどんどこ書き込んでください。 
 
 

[604] ご応募ありがとうございました。 投稿者：体重当てクイズ実行委員長 投稿日：

2004/10/18(Mon) 09:18:29 No.604 [返信]    

多数のご応募をいただき ありがとうございました。 
ズバリ正解者います。 
発表は 本日よるの日記にて 賑々しく・・・やりますので、 
今しばらくお待ちください。 

 

やった！！！ kanako - 2004/10/19(Tue) 03:23:22 No.612   

勘が当たる，ってすご～くうれしいです(>ヮ<） 
でも，でも・・・ 
ここで運を使い果たしたのでは・・・ 
とちょっとビビってます(^^； 
 
また今日も深夜にゴソゴソ起き出してます． 

 

運を使ってしまった・・ 龍虎 - 2004/10/19(Tue) 09:00:20 No.613   

運をつかってしまったかも・・・ですね。（笑） 
 
まほらのに～ちゃん ボクシング始めたんだよ。 
１万２千円の月謝払って殴られに行くなんて・・・ねっ。 
豪華な？贅沢な昼飯１２回食べられる・・・・。 
ちょっと、言ってやって～え・・・。 

 

もしかしたら・・・ kanako - 2004/10/19(Tue) 09:27:19 No.616   

殴られるのが好きなのかな・・・ 
殴るだけでいいなら，私もボクシング習いに行きたい＾＾ 
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殴られるのは嫌いです． 
強くなって一体何をする気なんだろう・・・？ 

 

何でもやって・・。 龍虎 - 2004/10/20(Wed) 08:56:51 No.619   

薀蓄で有名な漫才師もそのジムに来てるんだって。 
それから、○○もそして、××も・・・って言ってたけど、 
名前忘れた・・・・。 
危ない人みたいなんだってさ・・・。 
我が家のぶらぴさまの顔がぶっ壊れるから、「試合には出ないで
ね。」人に殴られるために育てたわけじゃあないから・・・って母は
言ってます。試合に出られる力は ないから大丈夫と言ってます。 
でもボクシングってやせるみたいね。 
やせてるよ・・。Ｋａｎａさんも ぜひいつかは・・・。 

 

ウンチク王・・・ kanako - 2004/10/20(Wed) 10:06:53 No.621   

あの人のお兄さんが前にテレビに出てたけど， 
そうとう怖そうでした^^； 
 
芸能人が通うようなボクシングジム，行ってみたい～． 
芸能好きな私としては，かなり魅かれる話です． 
 
ぶらぴ様は優しいから，人は殴れなそうだけど・・・． 
顔がゆがんだ姿は絶対見たくな～い！！ 
 
実は，一時，ボクササイズが痩せる，という話につられて， 
本気でジムを探そうとした事があります． 
でも，こんな片田舎ではそんなもの見つかるはずもありませ
ん・・・ 

 

へ～ 龍虎 - 2004/10/20(Wed) 15:31:01 No.623   

ジムないの？？フムふむ・・・。 
台風そっち方面上陸だとか聞きましたが、 
でえじょうぶだすか？？ 
 
試験が台風で延期になると良いですね。 
 
ところで、ブログ私のブログにＬＩＮＫ貼っていいですか？ 
内緒の ブログならやめときますが・・・。 
ＯＫなら、貼ります 
 
わがやのぶらぴは 母に似て優しすぎますね。おほほほｈ・・。 

 

実は・・・ kanako - 2004/10/20(Wed) 20:56:11 No.624   

あのブログ，友達にも，仲のいい子にしか教えてなくて， 
恥ずかしいので，伏せといてくださいm(＿＿)m 
 
こっちは大変なことになりました． 
近くの川が決壊して，道路が冠水しました． 
どうなることかと思ったけど， 
とりあえず今は引いてきてます． 
そして私は元気にしております． 
流されてはおりません． 

台風大丈夫？ 龍虎 - 2004/10/21(Thu) 11:48:12 No.626  
 

台風 そっちにお邪魔したんだってね。 
大丈夫ですか？ 
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- AZAQ-NET & KENT & ぴよの素材屋さん -  

 

被害が無いことを祈っておりますです。 
 
今年は台風の当たり年だね。 
宝くじの当たり年になりたいなあ・・・。 

[601] 生誕１周年 投稿者：ミミママ 投稿日：2004/10/17(Sun) 22:05:30 No.601 [返信]    

おめでとうございます！ 
色々あったけど、無事に一歳を迎えてホントにおめでとうございます。 
龍虎さんの愛情のたまものですね！ 
 
体重当てクイズ、私の予想は468ｇでお願いします！ 

 

Re: 生誕１周年 龍虎 - 2004/10/18(Mon) 09:57:55 No.610   

クイズ参加してくださってありがとう。 
 
ずいぶ控えめな体重・・・。 
この予測が 吉とでるか？凶と出るか？？？？ 
でも、今回参加してくださった方の中で「生ら～ちゃん」見た方は 
数人だから、予測もしにくいよね。 

[600] 体重。 投稿者：いくよ 投稿日：2004/10/17(Sun) 20:48:40 No.600 [返信]   
 

479グラム・・・子供がそう言ったので（爆笑） 

 

Re: 体重。 龍虎 - 2004/10/18(Mon) 09:55:07 No.609   

クイズ参加してくださってありがとう。 
＞子供そういったので・・ 
って言う理由が 良いですね。 
 
「神のお告げで・・」って言われると怖いけど・・・。 

前の10件 次の10件 【記事削除フォーム】 

記事No  削除キー  削除

PLUTO 1
浦沢 直樹

げんしけん 3 
木尾 士目
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らくがき横町 

[ValueClickの掲載サイトになって、広告収入をゲットしよう！] 
[トップにもどる] [使い方] [管理用] [お知らせ] [ぴよの素材屋さん] [無料掲示板]  

 

 

 
 

【カフェスタ】楽しくコミュニケーションしている人が増加中  

おなまえ

Ｅメール

題  名     投稿する リセット

コメント 

 

ＵＲＬ http://

イメージ  (あなたのイメージを選択して下さい) [画像イメージ参照]なし

削除キー  (自分の記事を削除時に使用。英数字で8文字以内)

文字色  ■  ■  ■  ■  ■  ■  ■  ■ nmlkji nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj

[599] ★たいじゅ～予報★ 投稿者：ゆんたんまま 投稿日：2004/10/17(Sun) 19:58:50 

No.599 [返信]    

龍虎さん、ただいま～。都内より戻ってきて、お風呂入ってもう寝ようと思
ってたところです～。 
まほらチェックに来てよかったぁ。 
クイズ参加させてください！！ 
ゆんたんまま、４７７ｇで勝負します！！ラッキーダブルセブンだよ♪ 

 

Re: ★たいじゅ～予報★ 龍虎 - 2004/10/18(Mon) 09:52:59 No.608  
 

クイズ参加ありがとうございます 
間に合ったんですね（笑） 
 
今日は すっかり初冬の感じです。 

[598] ら～ちゃんの体重は 投稿者：kyoko 投稿日：2004/10/17(Sun) 18:29:44 No.598 [返信] 
    

ら～ちゃんの体重、474ｇでいきまーす～ 
大豆は1.2ｋｇ？大豆はら～ちゃんの2倍以上もありますよ～そうそう大豆
の誕生日間違ってたんですよ～お馬鹿な私です(^^ゞ17日が正解です。 

Re: ら～ちゃんの体重は 龍虎 - 2004/10/18(Mon) 09:49:24 No.607   
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クイズ参加ありがとう。 
大豆ちゃんときょうだいだから、大豆ちゃんもお誕生日おめでとう。 
いつか「生き別れになっていたきょうだい 涙のご対面」できる日が
あるとうれしいね。そして、もうひとりのきょうだいが見つかるといい
なあ・・・。 

[594] らーたんの体重 投稿者：あんぽんまま 投稿日：2004/10/17(Sun) 14:15:28 

No.594 [返信]    

きっと４６６ｇかな？ 
理由は・・。なんとなく。 
本当は５００と書きたかったけど、エネルギー使ったっていうてたしな
あ～と思いまして。 
しかしうちの子たちしっかりプードルになりました。 
あたらしいちわわんきます。女の子です。またまた新入りです。 
あとまっくしゃんにお嫁もらえば、みんなもらえたことになるかな？ 
その子はあんぽんのもとフィアンセの子供です。 
あんぽん若い嫁をもらうことになりました～ 
さて問題です。 
うちは何頭になったでしょう？？？？？ 

 

８・・かな？？ 龍虎 - 2004/10/18(Mon) 09:35:33 No.606   

クイズ参加してくださってありがとう。 
 
また わんこ増えるの～？？？うらやまし～・・。 
新しいおうちワン子仕様だもんね。 
家族が増えても全然平気だから、うらやましいわねえ・・・。 

 

Re: らーたんの体重 あんぽんまま - 2004/10/20(Wed) 00:03:20 No.618  
 

せーかいです。８になります。 
しかしあと２ｇ不足だったか・・。 
なんとなくも前後賞なんてないかな？たからくじかあ？ 
もし当たったら・・。 
今度はりゅーこさんちご近所計画たてるもんね～ 
ただし、夏限定・・。 
冬は寒いからだめでしゅ・・。 
その前に、ちびたちにかじられた壁なおさないと・・。 
新築２ｗで柱は煉瓦に加工しました。 
しくしく・・。 

 

お～っと 龍虎 - 2004/10/20(Wed) 12:13:12 No.622   

こんなところに お返事が・・・。 
この掲示板 返信書いても上にあがらないから、一応下まで見る
んだけど、ちょっと見逃してしまったわ・・・。 
 
惜しかったね・・・。 
あの別荘地 どんどん売れちゃって 家が建ってるよ。 
景気良いのかい？？ 
 
新築で、１年しないで修理とかつぎはぎとかって 普通は え～
っ？って驚くけど あたしたち犬飼いには 全然驚きでは ないで
すよね。 
だって、日常茶飯事だもんね（笑）・・・・えっ？笑えね～ってか？？ 
まほらも新築の年にお～ちゃんが来て、暑かったから、風呂場のタ
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イルのところにおいてやったら、風呂場のパッキンはずしてくれち
ゃった・・・・（泣き笑） 

[589] お誕生日タイムサービス 投稿者：誕生日会実行委員 投稿日：2004/10/17(Sun) 

01:04:57 No.589 [返信]    

10月17日 わがやのら～ちゃんは 皆様のおかげをもちまして、 
めでたく 今日1歳の誕生日を迎えました。 
ここに、日頃の感謝をこめまして、ＴＩＭＥサービスクイズを実施します。 
 
ら～ちゃんは 毎日毎日朝の体重測定をしています。 
そこで、明日の朝の体重を当てて下さい。 
ら～ちゃんの体重計は 1グラム単位で計れますの、１の単位までしっか
り当てて下さい。 
正解者の方には チワワなストラップをお送りします。 
回答は この下にお続け下さい。 
締め切りは 17日夜10時といたします。 

 

きゃ～あ・・・ 龍虎 - 2004/10/17(Sun) 07:46:10 No.591   

誕生日の体重計測終了しました。 
ヒントを・・・・。 
昨日ら～ちゃんは 夜遅くまで起きていたのでかなりエネルギーを
使いました。 
 
今日は日曜日なので お出かけの方も多いと思いますので、 
締め切りは 18日朝6時までといたします（あんまりかわらね
～・・・） 

 

Re: お誕生日タイムサービス 大家 - 2004/10/17(Sun) 09:41:53 No.592   

１歳ホヤホヤのらーちゃんの体重はズバリ・・・４７８ｇ 
また「ｋｇ」って書いちゃって、今訂正したよ！！ 
今朝は、きっと寝不足で体重は少々減～ところがぁ！！ 
本日はきっとケーキの食べ過ぎでぇ～ＵＰ♪ 

 

Re: お誕生日タイムサービス プウまま - 2004/10/17(Sun) 13:02:17 No.593   

４７３kg 
でもこの数時間後はおいちぃ～ご馳走でぐぅ～んと増えてるかな?)
^o^( 

 

Re: お誕生日タイムサービス Kanako - 2004/10/17(Sun) 14:58:13 No.595  
 

今日は珍しく昼間に起きています． 
らーちゃん，会えないうちに１歳を迎えちゃいましたね＾＾ 
４６８グラムと予想します． 
なんとなく＾＾； 
 
昨日，今日とこちらは晴天で暖かいです． 

 

Re: お誕生日タイムサービス ミコリン - 2004/10/17(Sun) 17:50:01 No.597   

私は４７６グラムにします。 
根拠はほとんどなしですが、９日の日の手持ちのぶたさんブログで 
４６５グラムで「ぎゃーっ」だったので、それはもう挽回したのでは
と。 
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Re: お誕生日タイムサービス しほ - 2004/10/18(Mon) 01:41:08 No.602    

ら～ちゃん、お誕生日おめでとう！ 
小さな体で迎える１歳の重みに、大きな声でお祝いしちゃいます。
おめでとう～～♪ 
 
私のかけは４８０ｇで！ 
「８０」代がいないから、賭けにでちゃいます～す。 

 

ありがとうございました 龍虎 - 2004/10/18(Mon) 09:20:43 No.605   

ご応募ありがとうございました。 
 
１歳の日々が楽しい日々になりますよ、油断しないで子育てしま
す。 
 
正解者いらっしゃいますので、本日夜日記にて発表します。 

[587] 無題 投稿者：龍虎 投稿日：2004/10/16(Sat) 16:46:51 No.587 [返信]    

よいっしょ・・っと・・・。 
 
＞「風小僧」って白馬童子の前の・・・ 
＞山城新吾が風小僧役で、兄弟の危機をいつも助けるの 
 
白馬童子は知ってるよ。 
山城新吾 ハンサムだったよね あのころは・・・。 
今は 色々講釈並べる すけべえ親父って感じ 
 
でも、若い頃と年取ってからのギャップで激しいのは 
天地真理がＴＯＰだよね・・・。 
 
フォー＆まの学園スタイル見た・・・って事は 
おかし話をご覧になったって事ですよね。 
おふざけのページですが、見て下さってありがとう御座いました。 

 

おめでとう！！！！！ ミコリン - 2004/10/16(Sat) 23:23:34 No.588   

そんなにはっきり言っちゃっていいんですか？ 
うんうん、、天地真理のほかに考えてみても思い当たらないです
ね、あれほどエーッと思った人。あんな可愛かったのは無駄だった
のかと。歌うのだけはやめてほしいですよ。・・・お笑い系なら・・・。 
 
おかし話（龍虎さん、天才！）は大体読んだと思います。というか、
ＨＰほとんど、まほらのお家を建てるとこまで全部読んだと思いま
す。すでに、かなり忘れたけど。 
 
以前、猫に学生服着せてカードや小物にしてすごい大儲けした男
性がいましたよね。「おかし話」はあれよりずーっと面白いけど、絶
対らーちゃんではしないで、いよいよ、というときまでは（笑） 
 
明日はらーちゃんのお誕生日、きっと大勢の方々からお祝いメー
ルの嵐でしょうね。おばさんっ、いえ、マダムはしばらく潜んでいま
しょうか。おほほほっ・・・ 
（でもお返事があったら、また書いちゃうかも） 
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らーちゃん、一歳のお誕生日おめでとうございます☆☆☆☆ 
 

 

グッ！グ～ッ！ 龍虎 - 2004/10/17(Sun) 06:59:15 No.590   

いやだ～あ・・・。 
＞あんな可愛かったのは無駄だったのか 
もう～、ミコリンさんそんな表現なさるなんて・・・。 
人のこと言えないんだけど、私は 普通のおばさんだから崩れてい
っても 許されると思うけど「げ～の～会」の人は、崩れたら駄目だ
よね。若い頃に夢を与えて、金貰ってたくせにさ・・・・。 
そうそう、歌・・・。あんで、あんなに声が出なくなるものかし
ら？？？ 
いや～・・・しかし、やっぱ、おばさんパワー恐るべしよね。言いた
い放題だもんね・・・。 
 
もう一人完璧に原型をとどめてない人思い出した・・・。 
ひろたみえこだったかな？？人形の家歌った人・・・。 
 
と～ちゃんが 今ら～ちゃんに向かって言いました。 
「あの可愛さは 無駄だったのかって言われてるよ」って・・。 
 
ナメ猫ね。大もうけだったんでしょうね。 
「なめんなよ！」でしょ。 
そうだ、うちのチワワのキャッチフレーズ考えトコ～っと・・。 
 
ら～ちゃんにお祝いの言葉ありがとう。 
今日は ら～ちゃんにメロメロ。 
体重当てコンテストやってるので、↑に書いて下さいね。 

 

血圧？ ミコリン - 2004/10/17(Sun) 17:38:09 No.596   

９２年にロンドンで毎年やっているチェルシーフラワーショーに行っ
たとき（突然話題が変わりましたが）、初めてオールドローズなるも
のを目にしてびっくりしたのが、靴で踏まれてペシャンコになったか
と思うような薔薇でした。たぶん「Charles de Mills」という赤紫で花
びらぎっしりのガリカローズ系。直径は７ｃｍ程でしたが厚さが１、５
ｃｍ位でホント踏まれたようだった。日本のお花屋さんではＨＴの薔
薇しか置いていなませんでしたから。 
 
で、そこでDAVID AUSTINのカタログを買って後に自分で個人輸
入とやらをして何本か取り寄せたことがありました。その後DAVID 
AUSTINの薔薇は日本のどこかが独占販売権をとって個人的に海
外通販はできなくなったと記憶していますが・・。 
 
最近、DOIT（ドイト）などでもERの通信販売してますが、ずいぶん
高いですよね。輸入苗で¥3990もすると、欲しくてもやたら買えませ
ん、貧乏なので。鉢だと結構、留守して枯らしてしまうし（今、ベラン
ダには４鉢しか）。 
 
まほらのお庭にはたくさんの薔薇があって、羨ましい限りです。ご
近所の人達は幸せですね、だってあのかぐわしい香りも楽しめる
のですから。失神しそうなほど良い香りもあって、花に顔をうずめ
たくなるでしょう？PCでは匂いませーん。 
 
・・・で、ひろたみえこは もう可哀相ね。もとが可愛かっただけに何
が何でも維持したかったんでしょうか？でも何か間違ってるような
気がする。そのことに本人が気がついていないような。その点、私
はラクだわー。元も悪いし どーんなになっても誰からも苦情が来
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ないもの。 
  
血圧は注意してくださいね。ストレス、緊張、良くないです。私も高
血圧で薬を飲んでいます。ワンコがいるから癒しになって精神的に
はとても良い状態ですね。 
 
 
 
 
 

 

ミコリンさんも・・・ 龍虎 - 2004/10/18(Mon) 09:11:46 No.603   

かなりのバラ好き？？ 
あっ そうだ・・・・、薔薇族って ほもちゃんの集まりなんだっ
て？？？全然関係ない話・・でした。 
 
ロンドンまでフラワーショーを見に行かれるなんて すごいですね。 
 
まほらのＥＲアンブリッジローズが 今 盛大に咲いてます。 
上品でとっても素敵です。 
ＥＲのたおやかな雰囲気が好きとか言う女性多いですね。 
それに花屋で薔薇を買うと、剣弁高芯なのばかりだから・・ね。ＥＲ
の花束もらうと グッと来るのにね。 
 
今年は 毛虫・青虫の大発生でいっぱい 毛虫・青虫にご馳走しち
ゃいました。「食べ放題だ～」って思ったかもしれません。 
 
血圧の薬飲んでるんですか？？ 
アタシもなのよ・・・。それなのに、土曜日の血圧２００だよ。首は 
こわばってるし、ふらつくし・・・。耳も聞こえ悪いし・・・。 
わんこが癒してくれるはずなのに、そのわんこに心配して血圧上
がってるの・・・変ですよね。 
 

 

その後いかが ミコリン - 2004/10/18(Mon) 23:18:48 No.611   

その後、血圧は下がりましたか？200なんて危ないですよー。心臓
ドキンドキンで苦しいんじゃないんですか？疲れもたまると上がる
原因になりますよね。 
私も今のように安定するまではひどい時期がありました。薬が合
わずに下がりすぎて気を失ったこともあります。 
今は極力、お気楽なことを考えたりしたりをスローガンにして スト
レスには近付かないように過ごしてます。寝るときは好きな香りを
枕の上のほうから一吹きスプレー、気持ちよく熟睡できるように（オ
レンジの花の香りのリネンウォーターなんですが）。 
 
私の園芸暦はちと長いんですよ。薔薇に限らずですが。 
82年のオランダ・フロリアード国際園芸花博（10年毎にやる）をニュ
ースで見て、その時は子供が小さかったので次（92年）には行こう
と決めてお金貯めました。オランダとイギリスのたくさんのガーデン
やナーサリー巡りのツアーでした。 
チェルシーショーに合わせる為に5月に行ったのでローズムーアガ
ーデン（英・南西部）に行ったけれど全然咲いてなくてすごいがっか
りしましたねー。 
その数年後でしょうか、ガーデニングという言葉が聞かれ始めたの
は。 
 
＞ＥＲのたおやかな雰囲気が好きという女性が・・・ 
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なんと素敵な言い回しでしょう。たおやかだなんて・・・ 
たおやかな薔薇、たおやかな柳腰、たおやかな三段バラ（私の）き
ゃあ～・・・ 
 （きゃあ～というのを使ってみたかったの） 
 
またバラ集めようかな～。 
龍虎さん、鉢で大株に咲かせるコツありましたら教えて下さい。ＥＲ
で花束作りたいですよ～。 
 
らーちゃん体重当てたかた、流石ですね。 

 
Re: 無題 龍虎 - 2004/10/19(Tue) 09:01:48 No.614   

上に持ち上げますね・・・よっこらしょ・・。 

[578] シェパードで想いだす 投稿者：ミコリン 投稿日：2004/10/12(Tue) 22:24:51 No.578 [返

信]    

龍虎さんは素敵なシェパードを飼っていらっしゃる。 
シェパードと言えば想いだすのがTVドラマ「名犬リンチンチン」、龍虎さん
は生まれていないですよねー！？ 
昔々幼少のころ、1956年頃ですよ～、TVが我が家に来たのは。当時、勿
論東京タワーが立つ前だから3,4,6チャンネルしかなくて、しかも夜8時ごろ
には終了してしまう。 
名犬リンチンチンは毎週一家団らんで見ていた。騎兵隊が戦う相手、イン
ディアンは悪者なんだって思っていたっけ。名犬ラッシー・名馬ヒューリ
ー・イルカのフリッパーと、動物ものが多かった。今のようなお笑いトーク
番組ばかりじゃあなかったですね。若い方、信じられますか？白黒TV、で
も声は出てましたよ（笑）。チャンネルは文字通り、回していたんです。 
最近のことより、昔のことはよく覚えてるっ・・のよねー。 
らくがきでした。 

 

Re: シェパードで想いだす 龍虎 - 2004/10/13(Wed) 09:06:08 No.579   

「名犬リンチンチン」・・・龍虎、わかんな～い（ボコッ！！） 
なあんて、言いたいけど ばっちり知ってる～う。でも１９５６の頃な
の？あれって・・・。 
もっと、後かと・・・・・思ってたけど・・・。 
騎兵隊になんで子供が いたのでしょうか？（笑） 
それに いっちょまえに騎兵隊のコスプレして・・・・。 
 
シェパものといえば 日本の「少年ジェット」にシェーンって言うシェ
パも出てきましたね。知ってますか？？ 
 
東京地方は 初期のＴＶは ３．４．６．なのね。 
私は 関西だから ２．４．６なにょだ・・・。 
２はＮＨＫだった・・・し、たぶん、今も・・・・。 
 
だんだん昔語りするようになるわねえ・・・。 
ＮＥＴ友さんで 過去話が語れる人ってすくないのよね。 
やっぱ、ＮＥＴでもおばさんパワー炸裂させなきゃあだめよね。 
がんばりましょう～ね・・・。（笑） 

Re: シェパードで想いだす ミコリン - 2004/10/14(Thu) 00:18:52 No.580   

シェパの出てくる「少年ジェット」勿論観てましたよ。ウッッー、歌も
ちゃんと覚えてる・・。ジェット少年がデビルマン（トニー谷）と戦う
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の、「ウ～ヤ～タ～ッ」って。 
結構テレビっ子だったかも。 
 
東京タワーが出来たとき、家族連れで行ったの。もう押し競饅頭の
大混雑でエレベーターに乗れずに、階段で牛歩状態で上まで登っ
たの。 
 
そうですか、ネットで過去を語れる人って少ないですか。そうねー、
PCを勧めても一向にやらないお友達もいる。あと５年、生きる人は
必要だと言っているんだけど（笑）。 
龍虎さんのPCスキルには尊敬の念を抱きます。私は万年、メール
とインターネットだけでーす。 
 
３チワちゃんが元気でいられるのは龍虎さんが元気でいられるか
ら。愛しいチワちゃん達のためにも１５年間は病気できませんよ
～。どうぞご自愛くださいね。 
 
 
 
 

 

ジェットの歌？ 龍虎 - 2004/10/14(Thu) 08:42:52 No.581   

ジェットの歌って どんなのだったのか、浮かばないなあ・・。トニー
谷っておそ松君の「イヤミ」にそっくりだったね。 
東京タワーって行ったことないざんす。一度も・・・。 
 
昔のＴＶ番組って、みんなが同じ番組見てたように思うわ。 
日曜の定番：月光仮面、隠密剣士の主人公やっていた大瀬幸一
の恩師とその数十年後に同じ職場になったんですよ。 
その先生（定年間近だった）そのことを何度も 何度も話してたわ
よ。。 
その先生 美空ひばりの小学校時代の恩師でもあるんだって。 
耳たこになるまで 何度も聞かされました（笑） 
 
 
 
 

 

少年ジェット 龍虎 - 2004/10/15(Fri) 19:25:23 No.582   

と～ちゃんが 調べてくれました 
 
♪勇気だ力だ 誰にも負けないその意気だ♪ 
 
ここまで教えてくれました。 
ここから、か～ちゃんが 思い出しました 
 
♪白いマフラは 勇気の印 
その名は ジェット ○○ジェット 少年ジェーット♪ 
 
う～ｍ ○○の所が思い出せない・・・。 
う～ｍ なんだか、まだまだ思い出せてないような・・・。 

ムフフフ・・ ミコリン - 2004/10/15(Fri) 23:27:28 No.583   

ふふふッ。 
○の中は ♪進めジェット 
でも２番の ゆ～こうジェットのほうが自然と口に出てしまう。 
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♪し～ろ～いマーフラ～は正義のしるし～（正義じゃないの？） 
 そ～の名はジェット、少年ジェット 
 す～すめジェット 少ね～んジェーット 
     ジェイ・イー・ティー！   
  ジャンジャジャーン ジャジャジャジャーン 
 
まさか調べてるとは思わなかったけど。 
昔々のTVで覚えた歌って、ほんとに古臭くて懐かしい。 
シェパと関係ないけれど 
 風小僧の歌、 
  ♪この葉が騒ぐ 風が吹く・・・ とかも 
 
子供の時ってテレビは真剣に見ていた。 
今のように何かやりながらじゃなくて。 
ＴＶは高かったでしょ、確かＳ３１年で７万円したって。 
お給料の何ヶ月分だったのでしょうね。父は大奮発したはずだわ。 
 
 
 

 

そうそう・・ 龍虎 - 2004/10/16(Sat) 06:30:50 No.584   

昔ＴＶは 高かった・・・らしい・・。 
ＴＶは 家の中で一等地に鎮座ましましてましたね（笑） 
人気番組の時は 近隣の方が見せて下さいって 
来てましたよ・・・。 
風小僧？って知らない・・・。 
はな垂れ小僧は、自分だったけど・・・。 
古いＴＶ番組の思い出と言えば 赤銅鈴の介かな？？ 
♪剣をとっては 日本一の夢は大きな少年剣士♪ 
主題歌って所々覚えてるけど、ところどころ抜けてるわ、私。 
私が フルコーラスで歌える主題歌って 
「月光仮面」でしょ、「怪傑ハリマオー」でしょ 
「エイトマン」でしょ・・・・。 
 
♪ 勇気だ力だ 誰にも負けないこの意気だ やー！ ♪ 
♪ 白いマフラーは正義の印 その名はジェット 少年ジェ 
ット ♪ 
♪ 進めジェット 少年ジェット ♪ 
 
と～ちゃんが また調べてくれました（笑） 

 

え～、知らない・・・ ミコリン - 2004/10/16(Sat) 10:03:48 No.585   

「風小僧」って白馬童子の前の・・・ 
山城新吾が風小僧役で、兄弟の危機をいつも助けるの 
 
龍虎さんが風小僧をご存知ない？ 
それがもっと古いとなると 
なんとなく私のほうが歳が上かもという気がし出してる・・・ヤダー
ッ! 
（でも、関西ではやっていなかったという可能性もアリ？） 
月光仮面もエイトマンも知ってるけれど・・・ 
 
らーちゃんのファッション 毎回可愛いですねー 
洋服はもう数え切れないほどですか？ 
フォー君＆マーちゃんの学生服は笑えました。 
あんな犬服があるなんて！！すごい！！ 
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話してると 
このページ、どんどん下の方へ行ってしまいますが～（笑） 
 

 

ほんとうですね 龍虎 - 2004/10/16(Sat) 16:30:38 No.586   

長くなっても 平気なんだけど、読むためにずっと 
下へ流すのは たいへんだから、上へ上げますね。 
「よいしょ・・」 

[577] 更新不能 投稿者：龍虎 投稿日：2004/09/30(Thu) 22:44:32 No.577 [返信]    

ただいまサーバーダウンか 容量オーバーか原因は定かではありません
が、ＨＰ更新が出来なくなっています。 
 
日記も書いたのですが、送信が出来ないんです。原因ただいま究明中。 
ご迷惑をおかけしますが 今しばらくお待ち下さい。 

[571] 龍虎さん こんにちは♪ 投稿者：ミコリン 投稿日：2004/09/28(Tue) 23:46:38 No.571 

[返信]    

龍虎さん、こんにちは！ 
ひと月前くらいから毎日HPを見させて戴いています。内容がいっぱいで
見応え読み応えがあって。チワワ繋がりの訪問でしたが、まほらのお庭
が素晴らしくってびっくり、花好きのお友達にも紹介してしまいました。（私
も花は大好きですが、現在はマンション暮らしになってしまってバラは鉢
植えだけ。） 
今 友人宅のツルバラは何本も丸坊主です。厄介な黒点病です。 
まほらのバラを見て、友人曰く「これは、手入れを人に頼んでいるでしょ
う？」「いや、ご自分でやっているみたいなのよ～」と私。ほんとに信じられ
ない程に見事ですね。さぞ努力されていることと。 
か～ちゃん日記も毎日拝見しています。らーちゃんはなんて可愛い！フォ
ーチュン君も楽しい。ほんとに幸せ３チワですね。 
（うちにはロングのブラックタン５歳♀がいます） 
時々メールさせてもらっていいですか？ 
 

 

ようこそ♪ 龍虎 - 2004/09/29(Wed) 05:45:13 No.572   

ようこそお越し下さいました。 
陸の孤島みたいだった私のＨＰにも ようやく 色々な人が出入り
して下さるようになってとってもうれしいです。ありがとうございま
す。 
庭も薔薇もと～ちゃんと二人で楽しんでいます（時々苦しんでま
す。）まほらは 週末にしか手入れしませんので、なかなか充分な
お手入れは出来ないんですよ。とほほです。 
ほんとう、誰か人に頼みたい気分ですけど、先立つものがないも
ので、自分でやってます。 
薔薇の黒点病って予防薬は そこそこ有るのですが、黒点病が万
が一出てしまったら「サプロール」しか効かないんですよ。 
それも、サプロールの効果は 4日ほどですので、4日目にもう一度
消毒してやれば大丈夫なのですが なかなか出来ませんね。 
予防薬としては ダコニールが最強かな？？でもダコニールは 気
温が高くなる時期は 葉焼けするので使えないし・・・。ほんと、黒
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点病は 難儀なやつですよね。 
でも、丸坊主になったらその季節はあきらめて、次の季節を待つの
も一つの手ですよ。薔薇育てで無理は禁物。 
か～ちゃん日記 拙い文章ですのに毎日見て下さってありがとう。
「毎日更新」をめざして頑張ってます（笑） 
ぜひ今度は ブラタンチワちゃんの名前も教えて下さいね。 
可愛い画像もぺったんしてくださ～い。まってま～す。 

 

ありがとう♪ ミコリン - 2004/09/29(Wed) 10:18:13 No.573   

黒点病の詳しい対策をどうもありがとう。すぐに友人に知らせて上
げます。やっぱり努力の賜物なのですね、まほらの庭の美しさは。
実物で見られないのが残念です。 
うちのベランダの大敵はオンシツコナジラミ（お食事中だったらごめ
んなさい）。これは木酢液で綺麗になりました。 
娘（チワワの）はアミと言います。ペッタンは一度もやったことない
ので出来るかどうか。掲示板③で貼るんですね？ 

 

♪5歳のアミちゃん 龍虎 - 2004/09/30(Thu) 06:00:58 No.574   

5歳のアミちゃんは ママには なったことあるのですか？ 
我家は 我家の子の子がほしいと言う願望は 持っていますが、な
にぶんにも「女子部」の体格が小さい子ばかりで、一番大きいま～
ちゃんでようやく１３００になっただけで、危険だと言われて諦めて
ます。 
画像ペッタンは 画像が大きいと拒否られるんで、ちょっとそこが難
しいですが、みんな失敗しながら「できた～」とか言って喜んでます
よ。是非挑戦して下さい。ふふふ・・・。 
今こちらすごい風が吹いてます。 
台風の被害大丈夫だったですか？？ 

 

Re: 龍虎さん こんにちは♪ ミコリン - 2004/09/30(Thu) 10:13:32 No.575   

今③でペッタンやってみたら失敗です。文章だけ行ったのは 削除
キーを入れ直したときに参照画像が消えていたのだと思います。
再度送ろうとしたら画像が大きいと。もう怖くてできませーん。 
あっ、台風は大丈夫でした。台風直撃のときはベランダの縁に並
べた鉢を全部下に下ろすんですよ。 
今回も大変な被害に合われた方達、お気の毒です。 

 

大丈夫ですよ♪ 龍虎 - 2004/09/30(Thu) 10:34:39 No.576   

ぜ～んぜん 大丈夫ですよ。 
私のＨＰに来る人たちって みんな 優しい穏やかな人ばっかりだ
し、失敗してもぜんぜん平気ですので、また ほとぼりがさめたとき
にでも 挑戦してください。ここで練習すればいいですよ。１００回ぐ
らい失敗すれば上手になるかも・・・（笑） 
私も画像を小さくするってのが 苦手です。 

[569] URL変更 投稿者：Dietas Herrchen 投稿日：2004/09/25(Sat) 16:37:11 No.569 [返信] 
    

このたび、[Dieta's Square]のURLを変更しましたので、ご連絡いたしま
す。 
新URL：http://members.jcom.home.ne.jp/dieta-dsh/ 

え～っと・・・ 龍虎 - 2004/09/25(Sat) 22:00:17 No.570   
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- AZAQ-NET & KENT & ぴよの素材屋さん -  

 
ただいま変更いたしましたッ！！ 
若いからテキパキうごきましたッ！！（でへへへｈ・・・・） 

[567] はじめまして 投稿者：あづきママ 投稿日：2004/09/08(Wed) 12:51:53 No.567 [返信]    

おじゃましま～す。おーちゃんかわいいですね。我が家はあづきだからあ
ーちゃんかなぁ？今年の2月に某訓練所から2歳11ヶ月で来ました。ｼｪパ
の赤ちゃんを見るとやはり子犬から育ててみたいなぁ～と思います。今度
お会いできると良いですね。ではでは 

 

ようこそ 龍虎 - 2004/09/08(Wed) 13:37:52 No.568   

あづきママさんこんにちわ。 
 
ようこそ いらっしゃいました。 
２月で２歳１１ヶ月というと お～ちゃんより数ヶ月年上？いや、月
上ですね。 
お～ちゃんは ６月で３歳になったんです。 
訓練所に３歳近くまでいたのだから、おりこうさんなんでしょうね。
あ～ちゃんは・・・・。 
また、あづきちゃんのこと いろいろ聞かせてくださいね。 
今度は 画像掲示板に あ～ちゃんをぺったんしてください。 

前の10件 次の10件 【記事削除フォーム】 

記事No  削除キー  削除

げんしけん 2
木尾 士目

ツバサ―RESERVoir CHRoNiCLE 
CLAMP
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らくがき横町 

[ValueClickの掲載サイトになって、広告収入をゲットしよう！] 
[トップにもどる] [使い方] [管理用] [お知らせ] [ぴよの素材屋さん] [無料掲示板]  

 

 

 
 

【カフェスタ】楽しくコミュニケーションしている人が増加中  

おなまえ

Ｅメール

題  名     投稿する リセット

コメント 

 

ＵＲＬ http://

イメージ  (あなたのイメージを選択して下さい) [画像イメージ参照]なし

削除キー  (自分の記事を削除時に使用。英数字で8文字以内)

文字色  ■  ■  ■  ■  ■  ■  ■  ■ nmlkji nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj

[553] チワワダービー・勝ちチワ投票券販売 投稿者：龍虎 投稿日：2004/08/10(Tue) 

22:09:12 No.553 [返信]    

チワワダービーの勝ちチワ投票券は こちらで販売しています。 
お一人様１回の投票になります。 
下記３チワのうち、１着でゴールする子を考え、この子の名前の欄に返信
して下さい。 
 
なお、みごと一着を当てた方には まほら特製うちの子Ｔシャツをお送りし
ます。当選者多数の場合は 抽選になりますので、御了承ください。 
 
では、あなたの幸運を祈ります。ぐっどらっく・・・楽らく 

 

ありがとうございました 龍虎 - 2004/08/15(Sun) 22:26:34 No.563   

１５日昼過ぎ チワワダービー出走。 
各馬一斉にスタート。 
トップは さすが俊敏な ま～選手。このまま逃げ切り・・・かと思い
きや 美味しい匂いのするキッチンへいちもくさん・・・。ま～選手と
鼻差のフォー選手、ま～選手の方向へついて行ってしまい、大幅
コースダウン。 
この間に 意表をついて、もう突進 穴馬いや穴チワら～ちゃんの
もうダシュ・・・そのままゴールとなりました。 
か～ちゃん 大爆笑・・・・。 
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[552] チワワダービー・ら～ちゃん 投稿者：龍虎 投稿日：2004/08/10(Tue) 22:04:08 No.552 

[返信]    

ダークホース・穴馬狙いの方には ら～ちゃんがお勧め。 
来いのコマンドでいかなる障害が待ち受けてようと、か～ちゃんの「来い」
のコマンドだけには 真剣に走ります。 
体力・体格的には 欧米人の中で必死に頑張る日本人アスリートを彷彿
とさせる。 

 

Re: チワワダービー・ら～ちゃん キックー - 2004/08/11(Wed) 14:35:05 No.557   

龍虎さん、早速レンに相談したら、言うまでなく 
大好きなら～ちゃんだ！！絶対！と、言うので、 
大穴狙いでら～ちゃんで～爆 
 
クッキーに聞いたら、食べ物としか言わない。聞くだけ無駄でした。
ワハハ！！ 
ら～ちちゃん、頑張れ～～！ 

 

Re: チワワダービー・ら～ちゃん プウまま - 2004/08/12(Thu) 09:44:18 No.558  
 

☆プウまま予想☆ 
ま～ちゃんはモデルさん歩き。 
フォ-くんはお座りしてキョトンっ。ママを見つめる。 
そして、ら～ちゃん。 
一目散にゴ-ル! 
 
ってことでら～ちゃんに!! 

 

Re: チワワダービー・ら～ちゃん 絵美 - 2004/08/13(Fri) 23:12:30 No.562   

Ｓａｇｅ一家大予想！！！ 
★ら～ちゃん★ 
Ｒｏｓｉｅｒに似た性格ら～ちゃん。きっと、すたこらサッサ（！？）と走
ってくれるでしょう！！！ 
期待！！！★★★★★です♪ 

 

おめでとうございます 龍虎 - 2004/08/15(Sun) 22:28:40 No.564   

みごと１着に輝いたら～ちゃんに１票を ありがとうございました。 
 
みごとな正解・・・・贔屓の引き倒しみたいでしたが、みごとなせい
かいでした。おめでとうございました。 

[551] チワワダービー。フォーチュン 投稿者：龍虎 投稿日：2004/08/10(Tue) 22:02:19 

No.551 [返信]    

フォーチュン 体力的には ま～ちゃんに多少負けるものの、精悍で 体
脂肪率を極力抑えたアスリートの様な筋肉質な体。 
本気を出せば 多分勝利の女神は 対抗馬フォーチュンに輝くはず・・・。 
ただ、ま～ちゃんと同じくゴールまでの 障害？物とも言うべき物に心を奪
われなければ・・・の、話。 
出走日に大好きなに～ちゃん並びに お～ちゃんの訓練士さんが来てい
るので、家族以外には ことのほか「ええとこ」を見せたい性格なので、能
力全開になる可能性大。 
昨日の動画の「お笑い系ぼけ」をやっているのは あくまで、ボケに徹した
ため。 
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Re: チワワダービー。フォーチュン 大家 - 2004/08/11(Wed) 12:41:18 No.556   

対抗チワワのフォーチュン君に投票します！！ 
「おーちゃんは出走しないのね」（けけけっ） 
フォーチュン君と書いた途端に「ずっこけ交配」が又蘇った大家・・・
思い出し笑が又続きそう～～～ 
フォーチュン君頑張ってぇ・・・でも少々不安・・・（笑） 
 
と、言う投票がま～ちゃんの投票箱に入ってたので フォーチュン
の投票箱に移動しました・・・。 

 

Re: チワワダービー。フォーチュン 真理子ママ - 2004/08/12(Thu) 09:55:26 No.559  
 

大好きなに～ちゃん目掛けてまっしぐらに期待して 
フォーちゃんに投票しま～す！ 
と言いつつも私も大家さん同様少々不安・・・（笑） 

 

ありがとうございました 龍虎 - 2004/08/15(Sun) 22:32:27 No.565   

可愛いフォーチュンに １票をありがとうございました。 
ちょっと 今日に備えてエネルギーを蓄えようと、食い過ぎたの
か？昼になって下痢。 
それが、祟ったのか、ま～ちゃんの後ろをすたすた付いていって、
あえなくコースアウトになってしまいました。 
でも、でも、かけがえのない１票をフォーチュンに下さった皆様（２
人だけど・・・）ありがとう・ 

[550] チワワダービー・ま～ちゃん 投稿者：龍虎 投稿日：2004/08/10(Tue) 21:59:37 No.550 

[返信]    

パワー と 俊敏さでは 群をぬいている「ま～ちゃん」 
順当の線で行けば 本命ま～ちゃんって所でしょうが、スタートゲートから 
ゴールまでの間には 心奪われる魅力的なものがあり、果たして無視して
ゴールできるかどうか？・・・が、 
一抹の不安材料。 
 
この欄に ま～ちゃんの投票される方は お書き下さい。 

 

ま～ちゃん ゆんたんまま - 2004/08/10(Tue) 22:39:28 No.554   

ま～ちゃ～ん♪ 
ゆんたんままというつお～い？味方がついてるのだぁ。 
叶愛ちんとほぼ同サイズ（今日現在）のま～ちゃんに清き1票で
す！！ 

 

Re: チワワダービー・ま～ちゃん ぴーちん - 2004/08/12(Thu) 17:12:50 No.560  
 

第一印象から決めてました (^^) 
ま～ちゃんガンバレ～～～～♪♪♪ 

 

Re: チワワダービー・ま～ちゃん ゆり - 2004/08/13(Fri) 23:10:26 No.561    

 絶対ま～ちゃんだわ♪ 
この目でしっかりと、あの『ま～ちゃんの俊敏な動き』を見た私！！ 
がんばれ～～ま～ちゃん！ 

ありがとうございました 龍虎 - 2004/08/15(Sun) 22:35:50 No.566   
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堅実派の皆様 本命チワワ・ま～ちゃんにご投票ありがとうござい
ました。 
いや～・・・世の中何が起こるか分かりませんね・・・。 
まさか ま～ちゃんが 皆様の期待を裏切るとは 思っても見ませ
んでした。こんな事も 怒るのですね（爆笑でした） 
ありがとうございました。 

[548] こんばんわ！ 投稿者：じゅり 投稿日：2004/07/15(Thu) 21:14:05 No.548 [返信] 
    

今日はありがとうございました。 
楽しかったです～！ 
 
ぴーちんさんに聞いたのだけど 
らーちゃん調子悪いの？ 
どうしたのだろう？？？ 
明日には復活するかな？ 
単なる疲れだといいけど・・・ 
 
うのって単純だから 
抱っこしてくれる人がすきなのよ！ 
それより、龍虎さんちの 
３チーちゃんにうのが喧嘩うらなくて 
本当によかった・・・ 
すごく冷や冷やしてました。 
 
ＷＯＯＤＹの忘れ物。 
行っておきます。 
大丈夫ですよ～！きっと！ 
 
うのの闘病生活・・・ 
うのがあんなだから 
あまりつらくないの・・・ 
元気だったでしょ～！？ 

 

昨日は・・・ 龍虎 - 2004/07/16(Fri) 01:37:08 No.549   

もう、昨日は・・・・の 時間になってしまいましたが、 
とっても楽しかったです。 
 
うのちゃんの愛らしさ、可愛い～・・・。 
姿も可愛いけど、愛想を振りまいてくれて「おばちゃん 抱っこ」っ
て来てくれると たまりませんわ・・・。 
海斗君を抱っこしたかったのに、時間切れで、ちょっと心残りです
が、次回に期待してますので、また 誘って下さいね。 
忘れ物・・・・お恥ずかしい・・です。 
よろしくお伝え下さい。へへっへ・・・。 
 
うのちゃん早く良くなると良いですね。 
 
ら～ちゃんは お出かけが嬉しくてお腹が緩くなったみたいです。
目は 朝の怪我・・（日記参照） 
根が丈夫だから 大丈夫です。 
ご心配おかけしました。 
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[546] 金属アレルギー 投稿者：あんぽんまま 投稿日：2004/06/19(Sat) 15:01:19 No.546 [返

信]    

こなちんは金属アレルギーでした。 
それに知能犯・・。 
ばんぞーこーの粘着をなめて緩くしてここでとったら怒られたので、かれ
はその隙間からなめて糸を抜いた模様・・。 
カラーはいやがって掻きまくるので不可能。 
ドンべーは秒殺。 
ただいまおむつこなちん中。 
おもいっきりお説教したら泣きがはいって以後していません。 
ご心配あんがとさんでしたー。 
 
らーちゃん、おじょうさまになってきましたね。 
まーちゃんより色気あり？まーちゃんおこんないで～～～～。 
ふぉーにーちゃん気が気じゃあないね。 
ドックパーティなんか開いたらみんなくるかもよ～～～ 
ドックラン付きのカフェあったらいいな～～って思いますがどっかいいとこ
しりませんか？ 
であであ 

 

Re: 金属アレルギー 龍虎 - 2004/06/20(Sun) 06:04:31 No.547   

ふむふむ・・金属アレルギー・・・メモメモ・・・。 
金属アレルギーの子には 通常のメスは 使えないのね・・。レー
ザーメスですか？？ 
 
色々な事が起こるのですね。 
私だったら きっと大騒ぎしまくりです。 
エリカラも トイプーでは どん兵衛もかたなしですね。 
自分で早々と抜糸しちゃうなんて「イリュージョン」ですね。 
3つ子の赤ちゃんのお世話と コナン君の看病・・・同時進行大変で
したね。でも、日々元気に成って行ってるようで 一安心ですね。良
かったですね。 
 
カフェって 我家はほとんど行かないので、あまり知らないの・・・。
誰かに聞いてみますね。 
 

[542] 良かったー 投稿者：あんぽんまま 投稿日：2004/06/17(Thu) 01:56:22 No.542 [返信]   

みんな元気になって良かったです。 
ぽんぽんはほんとにびっくりしますよね。 
あんちんダイエット計画。 
手作りまんまです。おからに、かぼちゃに、お野菜煮込んでいます。キャ
ベツはそのまんまですけど・・。 
４．８ｋｇから４．２まで落ちました。 
全く関係ないですけど、こなちんは去勢に明日いってきます。 
ちょこちーにはもうお産はさせないから・・。 
ごめんねこなちん・・。 
でも、子供に関節の悪い子ができたみたいなので、いい時かもしれないと
思っています。 
そうそう、カイン２．４ｋｇサクラ、ココア１．４ｋｇになりました。 
あと１Ｗで２回目のワクチンです。 
みんなで遊べるかなあ？ 
お散歩も大変になるのでベビーカー買いました。 
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写真とってまたおくりまーす 
であであ 

 

Re: 良かったー 龍虎 - 2004/06/17(Thu) 09:05:50 No.543   

コナン君 おかまちゃんになっちゃうのね・・・。 
手術が無事終わることだけを 祈ってますね。 
元気で 帰ってきてね。 
 
女の子は小さいのね。カイン君やっぱ、男っぽくて立派なんだね。 
いまさ、韓国の男性俳優が人気らしいけど、日本の男優にない「骨
っぽさ」が魅力だそうだから、カイン君もがっしりしててモテモテで
今はやり・・・・かもよ。 
 
アタシもベビーカーほしいなあ・・・って探してます。 
ベビーカーいらんだろ・・・・ってか？ 
ところが シェパ１＋チワ３＋荷物＝肩こり＋お手上げなの。 
どこで買いましたか？ 
折りたためるのかな？？ 
３チワはいるよね・・・。 

 

Re: 良かったー あんぽんまま - 2004/06/17(Thu) 19:11:43 No.544   

こなちん・・。ＯＰ大変だったんです・・。 
なにげにＯＰ後麻酔さめた後ふとみたら出血してたそうです。 
でもって再度ＯＰ。血餅とって２回目のＯＰ 
今に至ります・・。まだまだ要注意ですがおちっこもでたし出血は明
日まで様子みるしかないです。 
ベビーカー結構結構いいですよん。 
ＭＬにアドレスおくりますね。 

 

大丈夫ですか？ 龍虎 - 2004/06/18(Fri) 05:51:19 No.545   

コナン君 大丈夫かな？ 
麻酔から覚めて また麻酔？？？だったのですか？ 
いや～あン・・・・ほんと、無事で良かったです。 
お家に退院して帰ってるのかな？？ 
コナン君頑張ってね。 
あんぽんママさんも 心配だと思いますが、体壊さないようにして
下さいね。 
 
ベビーカー可愛いね。 
今度来るときは 是非 ベビーカーも来て 見せて下さいね。 
我家は 1匹用かな・・・・。 

[538] アンケート結果 投稿者：あんぽんまま 投稿日：2004/06/10(Thu) 23:04:36 No.538 [返

信]    

高校生にとってのアンケート結果ですが、そんなに気を落とさなくてもいい
かなって思います。（楽天的？） 
たとえばこのように書けばどんな反応をするだろうと思う子もいるからで
す。 
本当にそう考えているこはアンケートにはかかないって・・・。 
思うから。 
一番こわいと思うのは、人の生死に関わっているところで死を仕事として
割り切ってなんとも思わないそんな心だと思います。 
世の中そんなにすてたもんじゃあないと思うし、りゅーこさんのお友達なら
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心痛めるのはわかっているから・・。 
とあんぽんと思うのでしたー。 
あんぽんままより。 

 

Re: アンケート結果 龍虎 - 2004/06/11(Fri) 08:42:48 No.539   

しかし、すごい回答だよね。 
友人の話の続きなんだけど、その学校の通学路で、生徒が後ろか
ら自転車で来た若い男に 追い抜きざまに 何のコメントもなくぶ
ん殴られたんだって。 
生徒は 怪我したそうですが、新聞では何にも言ってないね。 
怪我ぐらいだったら、もうニュースにも出ない時代になったのか
な？？ 
町中では 「かつ上げ」とか「がんつけた」とかでの 高校生年代の
子のいざこざも多いと、聞きますとね、やっぱ、若い子の何かがお
かしくなってるって 思ってしまいます。 
 
わんこは その点 昔の子と今の子が性格的に大きく変わったって 
あるのかしら？？ 
形はね その時代 その時代で かなり変遷してるみたいだけど
ね。 
 
 

 

Re: アンケート結果 あんぽんまま - 2004/06/11(Fri) 22:15:36 No.540   

そうですよね・・。時代は変わってきましたね。 
かつ上げ、がんつけ・・。う～～んヤンキー時代なような・・。覚えあ
りますね～＼(ё)/  
わんこの性格・・。 
きっとあたしの性格そのまんまににてきたかも？ 
やっば～～～い 

 

な？な・なんと？？ 龍虎 - 2004/06/12(Sat) 08:28:49 No.541   

おはようございます。 
ら～ちゃんが ゲリッピに成っちゃった。 
お腹だけは 丈夫な奴なんですけど、梅雨の食あたりかな？？ 
 
＞かつ上げ、がんつけ・・。う～～んヤンキー時代なような・・。覚え
ありますね～＼(ё)/ 
 
な・なんと・・・・。 
ヤンキーだったんかいな？？ 
長めのスカートの時代ですね。 
たぶんアタシは その時新人教員で、つっぱりネ～ちゃん達の生
徒指導で頭を悩ませてた時代・・・・だわ。 
長めにスカートが 終わりになってから、かれこれ20年。 
今の高校生は チャラチャラかわい子系で つんつるてんのミニス
カートだね。 
このミニスカ制服も いいかげん終わってくれないかしら？？ 
ある学校の校長が 見知らぬ女子高生が短いスカートで自転車に
乗っているのを見て「スカートが短すぎる」って注意したんだって、
そしたら、その女子高生「すけべえ、見んなよ。ボケ！」って言った
って・・・さ。  

[536] お久しぶりですm(_ _)m 投稿者：イエックパパ 投稿日：2004/05/28(Fri) 21:45:33 
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No.536 [返信]    

書き込み遅くなってしまいすいません。 
幸いな事に茨城での開催でしたのでその日に帰宅できました(^o^) 
 
今後の展覧会出陣は南ランデスジーガーin鹿児島と日本ジーガーin
茨城 
に出陣させたいと思っております。 
その声援は本当にありがたいです(;_;) 
 
最近は少々「シープドッグトライアルや訓練競技会にも挑戦したいな」
と思ったりもしています。 
展覧会だけじゃシェパードの本当の資質って解らないと思うんです。 
※展覧会命な方には誠に申し訳ないです※ 
しかもそっちの方がイエック的には楽しそうですしね(^o^) 
 
オリーちゃんは今後競技会に出陣する予定有りますか？ 
オリーちゃんの活躍ぶりをぜひ見させて頂いきたいです(^o^) 

 

Re: お久しぶりですm(_ _)m 龍虎 - 2004/05/29(Sat) 06:26:03 No.537   

訓練競技会も始められるのですね。 
展覧会だけじゃあなく 色々楽しめた方が楽しみも広がりますよ
ね。大いに楽しんで下さいね。 
くれぐれも 怪我をさせないようにだけは 気をつけて下さい。展覧
会系の子なんですから・・・老婆心ですが・・・。 
ぜひぜひ、展覧会と訓練と両立させて楽しんで下さいね。 
 
お～ちゃんの競技会日程は 解りませんが、秋の霧ヶ峰には 行く
と思います。お～ちゃんは 楽しそうに作業をやりますよ・・・・と、言
っても 競技会を私たちが 生で見ることは 出来ないんですけど
ね。 
ビデオでの話し・・・です。 

[533] はじめまして(#^.^#) 投稿者：an 投稿日：2004/05/25(Tue) 15:01:19 No.533 [返信]

    

真理子ママのトコでお見かけしていました。 
素晴らしいお庭ですね～。圧巻です。 
お花の種類が多いこと～！ 
私は数年前からERを中心にバラにはまっているanと申しますm(_ _)
m 
最近は花持ちの良さに焦点を合わせつつ 
バラを選んでいますが 
育ててみないとわからない事多いです(^_^; 
色々参考にさせて下さい～m(_ _)m 
我が家は栃木県なので 
開花が今真っ盛りです(#^.^#) 
只今、ピエール・ド・ロンサールの蕾の開花を待っていることろです
☆ 
蕾まで『桃』みたいに可愛いです♪ 
また覗きにきま～すm(_ _)m 

Re: はじめまして(#^.^#) 龍虎 - 2004/05/25(Tue) 15:42:04 No.534   
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- AZAQ-NET & KENT & ぴよの素材屋さん -  

 

ようこそお越しくださいました。 
もう、おもちゃ箱みたいになってしまったＨＰで 整理整頓が出来て
ないのですが、あちこち気長にのぞいてくださいね。 
さっきａｎさんのＨＰにおじゃましました。 
乙女チックで 柔らかい感じのＨＰで素敵です。 
それにＥＲはじめバラがお好きなようで、バラ仲間がまた一人増え
て嬉しいです。 
真理子ママさんのＨＰに貼り貼りなさってたグラハムトーマス きれ
いですよね。かなり大きく成っちゃいましたか？ 
ＥＲは 本国イギリスより１．５～２倍大きくなるって言いますよね。
そこをどうクリアーするかが ＥＲを楽しむ課題に成りますよね。グ
ラハムトーマスのおじいさん？ってアイスバークですが、アイスバ
ークの透けるような花びらを受け継いだのかな？って時々思いま
す。真理子ママさんの庭の一員に加入させようとしてるアンブリッ
ジローズとグラハムトーマスは 父親が同じ・・・はず。 
ピエールロンサールの可愛いころりとした花形は 大人気ですね。 
花盛りは見事だと思います。 
こんど貼り貼りしてくださいね。 

前の10件 次の10件 【記事削除フォーム】 

記事No  削除キー  削除

 
ジュース１本分でレンタルサーバ？
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らくがき横町 

[インターネット無料診断でマイカーの価値がわかっちゃいます ] 
[トップにもどる] [使い方] [管理用] [お知らせ] [ぴよの素材屋さん] [無料掲示板]  

 

 

 
ジュース１本分でレンタルサーバ？

おなまえ

Ｅメール

題  名     投稿する リセット

コメント 

 

ＵＲＬ http://

イメージ  (あなたのイメージを選択して下さい) [画像イメージ参照]なし

削除キー  (自分の記事を削除時に使用。英数字で8文字以内)

文字色  ■  ■  ■  ■  ■  ■  ■  ■ nmlkji nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj nmlkj

[531] お久しぶりです。 投稿者：イエックパパ 投稿日：2004/05/15(Sat) 13:10:20 No.531 

[返信]    

展覧会の結果報告させて頂きます(^o^) 
 
春季東日本ランデスジーガー展に出陣してジーガーを獲得しました。 
ハンドラーは、息子さんのＫ・Ａハンドラーさんでした。 
それで私が呼び込みをして・・・・・。 
「結構いけるかな。」と所長さんに言って頂きましたが、 
「いくらなんでも３席ぐらいでしょ？」と半信半疑でした・・・。 
ですが、なんと嬉しいことに一席を獲得できました。 
でも、まだまだ夢×１００のＶＡにはほど遠いんですよね。 
 
色々と教えて頂き本当に有り難うございました。 
今後も頑張っていきたいと思っております。 
 

 

おめでとうございます 龍虎 - 2004/05/16(Sun) 07:28:41 No.532   

ＴＯＰをとるとは、すごいすごい・・・。 
おめでとうございます。 
ほんとうに ＴＯＰをとることは 難しいのですよ。 
ＫＥＮさんのハンドリングでＴＯＰ・・・素敵ですね。 
東日本が終わったら、次は・・・・？？？ 
展覧会も連続してあるので 大忙しですね。 
でも、大忙しでも楽しい忙しさなので ストレスにはなりませんよ
ね。頑張って下さいね。応援しています。 
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ぜひぜひ、ＶＡがとれるワン子に仕立てて下さいね。 
 
今は もう自宅に帰ったのですか？？ 

[528] (*^_^*) 投稿者：Herrchen 投稿日：2004/05/08(Sat) 17:15:25 No.528 [返信]    

今日は久し振りにお目にかかれてよかったです。 
らーちゃんにも会えて＼(^ｏ＾）／ 
早速おーちゃん＆3チワワsを背中に背負わせていただきます。m(__)m 

 

Re: (*^_^*) 龍虎 - 2004/05/08(Sat) 17:49:14 No.529   

今日は ありがとうございました。 
お～ちゃんが「チワワ防衛隊」モードが炸裂しなくてよかったです。 
初の４頭曳きのオフ会参加で心配だったのですが、皆さんのおか
げで 楽しい時間を過すことができました。 
うちの子を背中に背負って ちょっと気恥ずかしい・・・場合は 夏
のパジャマの代りに・・・・・ね。 

[526] 中みせて？ 投稿者：あんぽんまま 投稿日：2004/04/23(Fri) 22:03:36 No.526 [返信]    

うーん世の中変わった人は多いですね。 
あんたの頭みせて～？って感じですね。 
中みたいっていってきたら、できませんっときっぱりいったほうがいいか
も？ 
なんか最近セールスとかでその手のひとが多いらしく一度あげたら帰らな
いらしいです。 
気をつけないといけないですね。 
ところでおーちゃんはその後いかがですか？ 
ぽんぽんの具合と、シーズンはもう大丈夫でしょうか？ 

 

Re: 中みせて？ おっは～あ - 2004/04/24(Sat) 06:06:28 No.527   

赤ちゃん達 大きくなりましたか？ 
フォーチュンも 抜かされたかな？？ 
昨日は 寒かったですね。風が冷たかったし、今日も寒いのか
な？？ 
気温が下がってるので 赤ちゃん達風邪ひかないように気をつけ
てね。 
  
不思議な人もいるものですよね。 
息子に話したら「お友達になりたかったんじゃあないか」って お気
楽な事言ってたけど・・・。 
 
お～ちゃん あさってには 帰ってくると思う。 
何の連絡もないから シーズンも見合わせたと思うし・・。 
帰ってきたら また 報告しますね。 
 
連休まほらにいるので 行くトコないときは 遊びに来てね。（爆
笑） 

[524] イエック少し大きくなりました。 投稿者：イエックパパ 投稿日：2004/04/15(Thu) 
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19:42:42 No.524 [返信]    

そう思って頂けてとても嬉しいです。 
 
イエックは、Ａ達さんの所では無く遠く福岡から来ました。 
あとから考えればＡ達さんの所から購入すれば良かったと思いました
が・・・。 
これこそあとの祭ですね(^_^;) 
 
Ｙ訓練所さんの所長さんとお話させて頂いた時厳しそうな方だけど本
当に犬が好きでやっているんだな、と本当に感じました。 
そして、あぁ～いう方が訓練士をやるべきなんだと思いました。 
 
 
 

 

Re: イエック少し大きくなりました。 龍虎 - 2004/04/16(Fri) 08:45:16 No.525   

イエックちゃん 遠いところから来たのですね。 
同じ犬を扱う方でも 千差万別ですね。 
Ａ先生には 私は全幅の信頼をおいています。先生が 直接訓練
したりは もう あまりないみたいだけど、たまに 指導手の訓練？
っていうか指導の一環で犬にコ相対してるとき 訓練士さん達全員
が真剣なまなざしで 釘づけてみています。 
とにかく、すごい方なのだと思います。 
でも、今は 普段は優しい薔薇好きの先生です。 
野菜も作ってらして、お～ちゃんの面会に行くと 季節には 大根
やお野菜を抱えきれないぐらい貰っいます。 
 
訓練でも展覧会でも 歴代のＴＯＰを取った犬をお持ちのオーナー
の方々もいらっしゃいますが、皆さんご親切で 気さくで とっても
良い方ばっかりです。 
これからも 訓練所つながりで、絶対にお目にかかれる日があると
思います。その日を楽しみにしています。 

[521] 心配性なイエックパパです・・・。 投稿者：イエックパパ 投稿日：2004/04/13

(Tue) 12:30:39 No.521 [返信]    

突然ですが、オリーちゃん買った犬舎さんは餌の分量などきちんと教
えて頂けました？ 
 
私の買った訓練所さんではあちらからは何も教えて頂けずににかなり
大変な思いをしています。 
売れば良いとでも考えているのか？足の事でも相談した時には「そん
な事言うなら戻してください」そんな感じの対応です。 
餌の分量もなにもあちらからは教えて頂け無くこっちから聞くといかに
もめんどくさそうに言ってきます。 
 
私も犬を見ないでその場所にも行かずに購入してしまったのでそれも
反省しなければいけない点です。 
 
大金な犬を買うのですからきちんとした説明はして頂きたいもので
す。 
大金な犬買って私としては不安で不安でしょうがなく「犬壊したらまず
いな」「病気にしたらどうしよう」そんな事ばかり考えてしまいもう疲れ
てきてます。 
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それで最終的に今日電話したら「じゃあそんなに不安なら日本チャン
ピオンの時にでも連れてくれば？」この言葉に「ぷっん」切れそうにな
りました。 
ですが有名な訓練所過ぎて私には手も足も出ません(^^;) 
 
この様な感じの訓練所どう思われます？ 
 

 

無題 龍虎 - 2004/04/13(Tue) 20:59:34 No.522   

お～ちゃんの実家は ＪＳＶとか警察犬協会とかの役員をなさって
る方で、いまだに 色々ご親切にして頂いてます。 
Ａ訓練所に入れたのも お～ちゃんの実家のＳさんの紹介なんで
すよ。Ｓさんちの名犬たち みんなＡ訓練所ですし・・。 
 
イエックちゃんは Ａ訓練所から来たのですか？ 
Ａ訓練所は 凄く親切で 良心的ですよ。 
大事な犬ですから、色々心配ですよね。 
犬を譲ってもらって それで終わり・・・って事は ないですよね。
「実家」とか「仲人」って感じで 何かある度に頼りにしたいのが ブ
リーダーさんだと思います。 
 

[517] 書き込み遅くなってすいません。 投稿者：イエックパパ 投稿日：2004/04/12

(Mon) 17:38:04 No.517 [返信]    

わたしが呼び込みをすることになると思います。 
馴れている人が呼び込みしたほうが伸びの有る走りを見せてくれま
す。 
だけど私に上手くできるか心配です(^^;) 
  
そうなんですか！！ それは安心しました。 
足の事で言われると本当に頭に来ますよね。家の犬はＪ○Ｃの展覧
会を見学に行ったときに審査員に言われちゃいましたよ(T_T)。 
 
おぉ～オリーちゃんヒートですか、家には牝も一匹居ますがヒートきた
のがわからなくて家にあげたら・・・かなり大変なことになってしまいま
した。 
  
日本チャンピオンかなり楽しみです！初めて見に行くので・・・。 
特に牡の成犬組は。地方から集まった犬が争う日本チャンピオンこれ
は迫力満載ですね【≧∇≦】 

 

いよいよですね 龍虎 - 2004/04/12(Mon) 20:00:35 No.518   

大好きなパパの声求めて必死で走りますよ。きっと・・・・。 
幼犬のは 可愛いです。 
 
初めて来て下さったときに 「横浜Ｙ訓練所」って書かれたのを 私
は「横浜Ａ訓練所」と勝手に思いこんでしまって間違ってました。う
ちのお～ちゃんは 「横浜Ａ訓練所」なんです。早とちり 粗忽
者・・・です、すみません。 
 
ヒート中は パンツは 履かせないのですか？ 
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自宅にいるときにヒートが来ると お～ちゃんは 私の水着を改造
した赤い水着履いてます。ちょっとセクシーていうか、完璧笑えま
す。 
 
今年の成犬牡（外産） またヘラクレスかな？ 
２年連続とって、リタイア・・・でしょ。 
もっと、凄いのが入ってきてるかしら？  
 

 

Re: 書き込み遅くなってすいません。 イエックパパ - 2004/04/12(Mon) 

21:24:28 No.519   

すいません、私の書き込み間違いです。 
イエックの取扱訓練所は横浜安○警察犬訓練所さんです。 
安達さんの所は展覧会高等訓練両立型の素晴らしい訓練所さ
んですので私は取扱して頂こうと思いました。 
 
ヒートの時は家は自然体です、今は外に居るので家の中は汚
れませんが、小屋の中はまずい事になっています。 
本当は履かせた方がいいんですかね？ 
 
また、ヘラクレスVメッシー○ですかね、私的にはクバァイの方
がレベルが高いとおもいますが。 
展覧会は子孫への構成影響＋骨格構成で席次が決まるもの
なのに構成のみで決めていいものか。クバァイの日本への影
響は凄まじいものなに・・・。と思います。 
日本ジーガーのナッハコメンGにまで出たのに(;_;) 
ベンノVホーエンハウ○もいますし外産も楽しみですね。 
ヒルVファルベンシュピー○が出てくれればもう素晴らしい事に
なりますよね！！ 
オリーちゃんは日本チャンピオンには出されるのですか？ 
 
 
 
 

 

やっぱ、同じ学校ですね（笑） 龍虎 - 2004/04/13(Tue) 05:40:32 No.520   

お互い間違いと勘違いで、話が通じてたと言うのが今となっては 
笑えますが、同じ学校ですね。改めてよろしくお願いします。 
日曜日夕方、訓練場に行って お～ちゃんと遊んできました。お～
ちゃん えらく早いヒートだったようですが、もちろん訓練所では 
パンツ履いてませんでした（笑） 
 
クヴァイは すごいシェパですよね。 
色素が薄いけど 子だしもいいし・・・・最高です。 
一時期なんて展覧会上位は クヴァイの子ばっかりでしたね。で
も、秋頃は 交配しても子供が出来にくくなったって噂を聞いたけ
ど・・・・。クヴァイの 後肢の踏み込みの良さ 気持ち良いですね。 
呼び込みをする若い指導手の「クヴァ クヴァ・・」の声も 
回りの笑いを誘う声で 耳に残ってます。 
 
そのほんの少し前は ラッツの子ばっかり・・・・。 
お～ちゃんの 展覧会デビューは日本ジーガーでしたけど、 
ナッハコメンＧで ラッツ先頭で その後に続く子達の一番後ろをお
～ちゃんが トコトコ歩いていました。 
もう、お～ちゃんは 展覧会卒業です。 
お～ちゃん３０キロですから 小さいのでどうしても、展覧会で見栄
えがしないです。１頭だけみてると、お顔も美人で抜群なんですけ
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どね。 
 

[516] メール遅くなってすいません。 投稿者：イエックパパ 投稿日：2004/04/12(Mon) 

17:28:46 No.516 [返信]    

わたしが呼び込みをすることになると思います。 
馴れている人が呼び込みしたほうが伸びの有る走りを見せてくれま
す。 
だけど私に上手くできるか心配です(^^;) 
  
そうなんですか！！ それは安心しました。 
足の事で言われると本当に頭に来ますよね。家の犬はＪ○Ｃの展覧
会を見学に行ったときに審査員に言われちゃいましたよ(T_T)。 
 
おぉ～オリーちゃんヒートですか、家には牝も一匹居ますがヒートきた
のがわからなくて家にあげたら・・・かなり大変なことになってしまいま
した。 
  
日本チャンピオンかなり楽しみです！初めて見に行くので・・・。 
特に牡の成犬組は。地方から集まった犬が争う日本チャンピオンこれ
は迫力満載ですね【≧∇≦】 
 
 

[515] お～ちゃんまた・・・ 投稿者：龍虎 投稿日：2004/04/12(Mon) 06:48:21 No.515 [返信]   
 

お～ちゃん ヒートです。 
３ヶ月半の間隔です。 
前回１２月でした。 
今回 交配どうしようか 悩んでます。 
こんなに間隔がみじかくていいのかなあ？？？？ 

[510] はじめまして 投稿者：イエックパパ 投稿日：2004/04/07(Wed) 12:40:12 No.510 [返

信]    

はじめまして、何度かHPの方におじゃまさせて頂いております。 
私は千葉の田舎でシェパ飼って展覧会に出しています。 
オリーちゃん見させて頂きました。 
本当にかっこいい！！家の犬にもあんな感じになってもらいたいもの
です・・・。 
5月にＪＳＶにだしますが、トップは今の状態だと無理かな・・？ 
いつかはトップを取れることを祈って頑張っています・・・。 
忘れてた・・・家の犬紹介させて頂きます。 
名前イエック 性別 牡 取扱訓練所 横浜Ｙ訓練所 好きな餌サイエ
ンスD 血統 ビィトウス孫 
それでは、またおじゃまさせて頂きます。 
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ようこそいらっしゃいました 龍虎 - 2004/04/07(Wed) 18:12:40 No.511   

イエックパパさん こんにちわ。 
初かきこありがとうございます。 
Ａ達先生の所にお預けなんですか？ 
うちのお～ちゃんも同じです。「ご学友」ですね。 
よろしくお願いします。 
展覧会に出てくる子達は どのこもすごい子ばかりだから、 
「なかなか頭をとるのはむつかしい・・」って お～ちゃんの実家の
ママさんも仰ってました。 
でも、展覧会も競技会も我が子が出てると楽しいです。 
頑張ってくださいね。 
イエック君は 何歳ですか？ 
展覧会系と言えば もちろんブラタンですよね。 
担当は どなたですか？展覧会だと Ｓ森さんかな？Ｋんさんか
な？Ｔぞうさんですか？ 
面会に行ったときにお目にかかる日もあるかと思います、 
小さいチワワ３匹連れた汚い夫婦・・・それは 私です。（笑） 
 

 

Re: はじめまして イエックパパ - 2004/04/08(Thu) 14:10:57 No.512   

家の犬は5ヶ月です。 
まだ小さいのでY訓練所さんには預けないで自分で飼育して展
覧会の時のみY訓練所さんに引いて頂く感じに今はなっていま
す。 
多分もう少ししたら大会の前だけ預ける感じになると思いま
す。 
毎月えて預けていたら私の財布の中は凍えていると思いま
す・・。 
毛色はブラックタンですが、少し薄いブラックタンです。 
家の犬の特徴 歩き方がぎこちなくて形勢不全かな？と思う位
おかしい歩き方をします。レントゲンを撮ってもなんの異常も無
いのに・・？ 
ところで日本チャンピオンには行かれますか？ 

 

Re: はじめまして イエックパパ - 2004/04/08(Thu) 14:16:29 No.513   

 Re: はじめまして 投稿者：イエックパパ 投稿日：2004/04/08
(Thu) 14:10:57 No.512 
 
家の犬は5ヶ月です。 
まだ小さいのでY訓練所さんには預けないで自分で飼育して展
覧会の時のみY訓練所さんに引いて頂く感じに今はなっていま
す。 
多分もう少ししたら大会の前だけ預ける感じになると思いま
す。 
毎月えて預けていたら私の財布の中は凍えていると思いま
す・・。 
毛色はブラックタンですが、少し薄いブラックタンです。 
家の犬の特徴 歩き方がぎこちなくて形勢不全かな？と思う位
おかしい歩き方をします。レントゲンを撮ってもなんの異常も無
いのに・・？ 
ところで日本チャンピオンには行かれますか？ 

幼犬Ｃ 龍虎 - 2004/04/08(Thu) 23:18:00 No.514   
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まだ 幼犬Ｃなのですね。 
ご自分で育ててらっしゃるのですね。 
５ヶ月のシェパッ子は やんちゃで可愛いですよね。 
自分で育ててるってことは、展覧会の時は 名前を呼びながら イ
エックパパさんが走るのですかしら？？ 
 
＞財布の中は凍えていると 
は、私の財布は つららが、できるほどです。 
わんこの せいで 懐はいつもさむ～い・・・です。（笑） 
 
まだ、幼犬Ｃだと展覧会系の犬の多くが 後ろ足がヨタヨタしてます
よね。腱と骨の成長のバランスがとれてくれば、大丈夫だと、大学
病院の整形の先生は 仰ってましたよ。 
多分心配ないと思いますよ。 
でも、展覧会の子 腰が落ちた後ろ足の長い姿のシェパを連れて
歩いてると たまに「腰 悪いんですか」って聞かれることがあり「ム
ッカ～」ってするときがあります。  
 
江戸川・・・見に行こうかなって思ってます。 
近いから・・・・。 

[506] あれ？ 投稿者：あんぽんまま 投稿日：2004/03/28(Sun) 23:26:42 No.506 [返信]    

乗ってない・・。なんでや？この間のお散歩のお礼のＭＬ。ここにかきこし
たのにー 
ってことでまたまたこりもせずかきこします。 
きっと投稿ボタン押し忘れたんだろうと思います。すいません。 
この間はありがとうございました。 
おーちゃんともあえたし、らーたんにもお初でお目にかかりました。 
めっちゃかわいいですね。でもとっても恥ずかしがり屋さんで、ハウスにい
ましたよ 
ね。きっとこなちんが怖かったのかも？ごめんね。らーたん。 
ふぉーちゅんの兄貴としてというか、おとーたんとしてというか風格がでて
ましたよ 
ね。 
まーたんまた色っぽくなったような気がしました。 
家に帰ってアントニオだっこしたときのこの安定感の差。同じちわわさんな
のになっ 
て思いましたね。 
でも、ふぉーちゅんの風格にはかないませんわ・・。あうたびにたくましくな
ってい 
きますよね。 
アントニオは、今ダイエッターです。４．７ｋｇ。せめて３ｋｇにと今がんばっ
てお 
ります。内緒だけど、あんぽんは（ぶたぶたいうと・・。すねてまんまぼいこ
っとな 
んかぜーたいしません） 
今度お会いするときには、引き締まったアントニオさんをみせれるかな？ 
＼(＼o-)ヘン～(-o／)ゝシン!＼(Ｏ¥Ｏ)/ 仮面ライダーです。 
であであ 

前の10件 【記事削除フォーム】 
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- AZAQ-NET & KENT & ぴよの素材屋さん -  

 
ジュース１本分でレンタルサーバ？
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